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pp pede cassação de registro
de candidatura de Weinert

o Partido Progressista trou na tarde de quarta-fei- prefeito eleito Leoberto metidas por Weinert duran

(PP), por meio de seus ad- ra, 15, na Justiça Eleitoral Weinert (PMDB). O parti- te a campanha.
vogados Diderot Voigt Cor- com pedido de cassação do do alega quatro irregulari-
deiro e Murilo de Luca en- registro de candidatura do' dades que teriam sido co- PÁGINA 7.

audiometria e

saúde do trabalhador

)ExcmesClIclomé1ricos de achido,
demisslto e perióclcos
(ccnfanne porkIia 19)
)hplCl'ltaç&o, CKf.Impcrianento e
orien1aÇao cp.ICIl1Q ao UIIO do
protetor audfivo
(CanpamClS IflJcadonàs)
)Auclcme1ria dinica

Rua GetúlioVargas, 1256 - Centro - Canoinhas
tel.: (047) 6220991 ou 99665911

Leoberto ladeado pela equipe que deve ser seu apoio na administração' da 'et!'!feitura de canolnhas,
.apresentada em reunião na terça-feira, ,14, na Câmara dos Veread�r�s, ,. ". PAGI.N�� :�,.

TSE confrrma cassação
de prefeito deMafra

"&',;

PÁGINAS 6 E,19

Na tarde de terça-feira, 14, o Tribunal Superior Eleitoral
(TSE) êmitiu parecer contrário ao pedido de revisão da cassa

ção do registro de candidatura do prefeito reeleito de Mafra,
Carlos Scho1ze (PTB). A eleição para eleger o novo prefeito
está marcada para 9 de janeiro. PÁGINA 3.

BioAtivaFarmácia inauguraemCanoinhas
Divulga,ção
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A BioAtiva é uma farmácia de manipulação e drogaria

Encerrando a série de .

entrevistas com os

vereadores eleitos e

reeleitos para a próxima
gestão, Beto Faria (PMDB)
fala sobre a economia do
município, reeleição e

projetos para os próximos
quatro anos.
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Asstetenctaüsmc OU revolução cultural?
A discussão em tomo do programa do governo federal

instituído em todo o País na semana passada, Universida
de para Todos (Prouni), tomou conta das rodas de debate

em Canoinhas. A briga interna pela adesão da Universida

de do Contestado (UnC) ao programa, muito mais que essa

discussão sobre aderir ou não, levanta várias outras ques
tões pertinentes e indissociáveis ao tema. A UnC, se con

seguir junto ao Ministério da Educação, a inscrição tardia,
disponibilizará até 300 vagas para acadêmicos carentes.

Carentes? Mas nem tanto. Para se requerer bolsa parcial,
os estudantes deverão comprovar renda máxima de R$ 780,
o que para a realidade canoinhense é considerado um salá

rio razoável, senão um privilégio de poucos. Então, certa
mente teríamos uma disputa considerável pelas vagas que
ficariam em sua maioria para os que requeressem bolsas

integrais que para tanto precisam comprovar renda máxi-

ma de um salário e meio. Certamente se fosse feito um

levantamento, teríamos muitos jovens em tal situação sala-

Será que o Prouni não provoca uma

desigualdade ainda maior. Estimula o

preconceito e gera o comodismo?

riaI. Fora os que usariam do jeitinho brasileiro para forjar
arranjos contábeis e abocanhar uma vaga. Muitos dos que

já estudam na universidade requereriam o direito às vagas,
o que certamente é o maior temor da ala que defende a não

adesão ao Prouni. Por outro lado, e aí está o principal argu
mento dos favoráveis à adesão ao programa, teríamos uma

cidade mais igualitária, com contrastes não tão destoantes

Sabores e valores do Natal

Embora estejamos vivendo uma das

épocasmais brilhantes da história da huma
nidade' em termos de descobertas científi
cas e de invenções tecnológicas, precisamos
estar atentos para que esses fatos,que apro
ximam as distâncias, não nos levem à "dis
tanciar as proximidades". Essas transforma-

. ções derrubaram barreiras e ampliaram fron

teiras, impactando o nosso cotidiano e trans

formando o nosso estilo de vida. A evolu

ção deixou como herança um profundo abis
mo entre a ilha de ricos e o oceano de po
bres.

Esta abordagem no [mal de ano,que é o'

período em que o espírito de solidariedade
é mais abrangente,e envolvente, é oportuna
para uma reflexão sobre a nossa caminha
da pessoal, profissional e social.As organi
zações devem analisar, além da frieza dos
números contábeis, qual foi osaldo do ba

lanço social da sua trajetória.A fraternidade
universal deve ser desenvolvida de forma

incondicional, independentemente de raça,
,

credo religioso ou condição social, pois além
de atender as necessidadesmateriais, míni
mas e dignas para a sobrevivência das pes
soas, deve abranger todas as demais carên
cias físicas e emocionais, que pelo seu as

pecto democrático atingem homens e

mulheres,pobres e ricos, brancos e negros,
crianças e idosos. Educação e saúde, de ex
celente qualidade, representam o alicerce da

promoção humana.

FAUSTINO VICENTE

Movimento exemplar de grande des

taque atualmente no mundo, é o que leva o
nome de responsabilidade social,
voluntariado ouTerceiro Setor. Omarketing
social, que abriga essa tendência, tem sido

responsável pelo despertar dapercepção das

pessoas em partilhar omais precioso tesou
ro da nossa era - o conhecimento - certidão
de nascimento de cidadania.

Para que os "sabores" do Natal deixem
de ser efêmeros e passem a agregar valores
ao nosso relacionamento inter-pessoal, bas
ta observarmos o que a natureza insiste em
nos mostrar. Segue ummodelo semelhante
ao genuino sentimento natalino. Quando um
ganso bate as asas,cria uma área de susten
tação para a ave que voa logo atrás.Voando
em formação emV,todos do bando tem um

desempenho 71% melhor do que teriam se

voassem separados.Pessoas que comparti
lham dons,competências e habilidades po
dem atingir suas metas mais rápido e

facilmente.Sempre que um ganso sai da

formação,sente subitamente a resistência do
ar ao tentar voar sozinho.Rapidamente,volta
para a formação,aproveitando omovimen
to da ave imediatamente à sua frente.

Se tivermos o mesmo comportamento
dos gansos.permaneceremos em formação
com aqueles que comungam com os nossos

princípios e nos disporemos a aceitar a sua
ajuda,assim como prestar a nossa colabora
ção aos outros.Quando um ganso líder se

cansa,ele passa para trás e imediatamente
outro assume o seu lugar,voando para a po
sição da ponta.É preciso sistematizar o
revezamento das tarefas pesadas e dividir a
liderança.As pessoas,assim como os

gansos,são dependentes umas das outras.
Os gansos de trás,na formação,grasnam

para motivar os da frente e aumentar a

velocidade. Incentivos e estímulos são indis

pensáveis quando queremosmanter oume
lhorar a qualidade e o ritmo dos trabalhos
em equipe.Quando um ganso fica doente e

fraco ou é abatido,dois gansos saem da for

mação V e seguem-no para ajudá-lo e

protegê-lo.Ficam com ele até que ele esteja
apto para voar,ou até que acabemorrendo.Só
assim,eles voltam ao procedimento
normal,comoutra formação ou vão atrás de
outro bando.Se nós tivermos a solidarieda
de que os gansos demonstram, também es

taremos ao lado de pessoas que estão viven
domomentos difíceis.

Concluímos que, através do comporta
mento dos gansos, a natureza tem sido in
cansável em sinalizar que - amar o próxi
mo como a ti mesmo - é o único caminho

que poderá conduzir os povos à tão sonhada
"terra prometida" - Pazmundial.

* Faustino Vicente - Consultor de

Empresas e de Órgãos Públicos
e-mail: faustino.vicente@uol.com.br -

tel. (011) 4586.7426 - Iundiai (Terra da

Uva) SP

Levando em conta à Teoria do Caos
ROGÉRIO SANCHES

Os fenômenos ditos "caóticos" são

aqueles onde não há previsibilidade. Por
exemplo: o gotejar de uma torneira; nunca
se sabe a freqüência com que as gotas de

água caem e não podemos determinar uma
equação que possa descrevê-la.As variações
climáticas e as oscilações da bolsa de valo
res também são caóticos. Acreditem, este
artigo não foi escrito para que você pense
somente em problemas, desastres, sinistros,
pois sabemos que a empresa temmais é que
pensar em produtividade.

Quando o assunto é contingência algu
mas pessoas imaginam terremotos, ciclo

nes, altos custos ocasionados pela replicação
da estrutura e a primeira pergunta a surgir é
"minha empresa realmente precisa disso"?
Quando a real questão para os executivos

responsáveis porTI deveria ser: quantocus
taria 24 horas de interrupção nas operações
da companhia e quem será responsabiliza
do por isso?

Aproximando o conceito de desastre

para a nossa realidade, podemos citar ou
tras situações de difícil previsão. Greves que
impeçam o acesso ao ambiente de produ
ção, a parada prolongada de um aplicativo,
roubo, enchentes, a perda de hardware ou

software importante, uma invasão, aos sis
temas, o vazamento de informações, um
vírus na rede ou site corporativo retirado

do ar. Todos são exemplos de crises que
podem acarretar altos custos e prejuízos.

Tome-se por exemplo uma fábrica que
por qualquer motivo entre os citados aci
ma seja impedida de emitir as notas fiscais
no mesmo dia em que deveria liberar um

carregamento. O atraso vai afetar o setor

de logística, em seguida o contábil e, de
pendendo do tamanho e da saúde finan
ceira da empresa ou do volume negocia
do, chegará às linhas de produção. O efei
to é dominó e pode durar uma hora, ou
ainda dias. Além das perdas financeiras,
entram em xeque a credibilidade damarca
e a capacidade de arcar com compromis
sos de mercado, sejam eles com fornece
dores ou clientes. Tudo isso pode se tornar

um problema diretamente ligado a área de

tecnologia, prejudicando os executivos

responsáveis por não terem previstos as

soluções necessárias.
A área de TI deve prevenir a ocorrên

cia de uma interrupção identificando ris
cos eminimizando impactos através de um
planejamento de contingência. Para a ela

boração completa de um plano de conti
nuidade de negócios é necessário um con

junto de atividades que são realizadas atra
vés de etapas, sendo iniciada pela análise
de riscos, avaliando o grau de exposição
de ação natural (climáticas) ou humana

(roubos ou falha) das informações; segui
do da análise dos impactos do negócio que
identifica as aplicações mais criticas e o

tempo de recuperação necessário para a

continuidade do negócio, abordando per
das tangíveis (faturamento, clientes) e in
tangíveis (imagem, aceitação no mercado).

Com base nessas informações, é

traçada uma estratégia de recuperação, le
vando em conta os custos e recursosmíni
mos necessários de equipamentos e pesso
as. Nessa fase chega-se a conclusão de que a

terceirização do centro de recuperação de

negócios de fato proporciona redução de
custos através da utilização de uma estru
ra compartilhada. O Plano de Continuid
de é um conjunto de açõesque necessit
de constante avaliação. Devem ser simula ,

das situações de emergências, definição d [' "

responsabilidades, treinamentos e atuali

zação da documentação de procedimentos
Quando falar sobre planejamento d

continuidade de negócios na sua empresa
certifique-se de que a alta direção possui
visão da real da necessidade de contingên
cia e esteja ciente que na hora de um desas
tre eles vão querer saber quem vai pagar
conta,

*Rogério Sanches é diretor-comercia
da Computeasy

Aviso aos leitores

Na próxima quinta-feira, 23, circulará nossa última edição normal do

ano. Na última semana do ano será distribuído gratuitamente o especial
Retrospectiva 2004, uma compilação dos principais fatos do ano em

Canoinhas e região. Voltamos a circular normalmente no dia 14 de janeiro
de 2005.

e uma universidade cumprindo literalmente seu papel de
transformadora da sociedade.

Mas e aí surge uma discussão ainda mais complexa. O
Prouni é indício de uma revolução cultural ou é mais uma

tentativa de assistencialismo do governo federal?

Será que o Prouni não provoca uma desigualdade ain
da maior. Estimula o preconceito e gera o comodismo?

São perguntas que só serão respondidas com o progra
ma em prática.

O Prouni pode não ser o programa ideal para resolver
todos os programas do Brasil. Tal programa provavelmen
te é impossível de ser concebido. Mas a grosso modo, se

avaliado em' sua essência, o Prouni abre o País para uma

atrasada revolução socialista tão almejada pelo ex-presi
dente Fernando Henrique e tão urgente quanto a estabili
dade econômica do País.

.Esclarecimento
Gostaria de esclarecer em relação ªmaté�a publicada n

página 19 da edição da semana passad iornal Correi
Nortéihtitulada "Eleita nova diretdria
nei nêhHull}. documento que me

'. .
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Weinert apresenta. secretâri..�ª."cretarias serão acopladas a Secre
taria daAdministração: infra-es
trutura, dividida em urbana,
dirigida pelo atual vereador
Itamar Zakaluzne, e rural,
dirigida por Fernando deOlivei
ra, além das pastas de planeja
mento e finanças e orçamento.
Outras secretarias terão cargos de
diretores, que devem ser subor
dinados aos secretários. Eles re
ceberão R$ 2,6mil mensais en
quanto que os secretários devem
receberR$ 4,5mil.

Foram anunciados ainda o

chefe de gabinete deWeinert que
será o empresárioAminAlli Sati,
o assessor de imprensa que será

Rogemar Santos, uma das asses
soras jurídicas, Rúbia Beltrame
e o diretor de planejamento e

projeto, advogadoGilsonGuima
rães que durante a reunião, tele
fonou ao prefeito eleito dizendo
que aceitava o convite.

Em entrevista coletiva api
mentada, o prefeito eleito res

pondeu aperguntas espinhosas

CANOINHAS - Namanhã
� de terça-feira, 14, o prefeito elei
to Leoberto Weinert (PMDB)
apresentou a imprensa parte da
sua equipe de governo. Cinco
dos sete secretários do governo
Weinert foram apresentados na
Câmara dos Vereadores. (Leia
abaixo entrevistas com os secre

tários apresentados). Falta de
finir os secretários do meio
ambiente e do desenvolvimento
econômico. Segundo Leoberto
os dois secretários serão nome
ados emjaneiro. No caso do se

cretário do desenvolvimento
econômico, o prefeito eleito diz

• que o nome deve sair de uma

--;;reunião entre o empresariado
local. Já o secretário de meio
ambiente será definido por um
conselho que deve ser criado
também em janeiro. Três se-

RACIONAMENTO
Na entrevista,Weinertrefor-

çou a vontade de investir no

agronegócio, "que é nossa voca

ção" e decretou, desde já, racio
namento naPrefeitura apartir de
2005. ''Vamos economizar desde
telefone até veículos", enfatizou.

Quanto a tributação em atra

so,Weinertpretende formularem
conjunto com a justiça um siste
maquepermitiráoparcelamento
das dívidas ativas alongoprazo.

CONSTRANGIMENTO

O prefeito eleito passou por
momentos de constrangimen
to durante a coletiva quando Jo
aquim Padilha, representando
o site portal de Canoinhas, per
guntou o porquê da criação das
diretorias já que o objetivo da

extinção de três secretarias era
conter gastos. Outro momento
constrangedor paraWeinert foi

quando Padilha lhe perguntou
se o prefeito manteria em sua

equipe pessoas que desenvol
vessem outras atividades pro-

Faltam dois: cinco dos sete secretários foram apresentados na reunião de terça-feira

fissionais paralelas a do servi

ço público. Weinert disse que
exigiria o cumprimento integral
do horário para o qual o funcio-

nário for contratado mas não rios públicos exerçam outras

funções profissionais".Weinert

engoliu em seco e disse que essa

situação seria revista.

poderia exigir exclusividade, ao
quePadilha retrucou, "Mas a Lei

Orgânica proíbe que funcioná-

Conheça os secretários da administraçãoWeinert
SECRETARIO DA ADMINISTRAÇAO

Argos José Burgardt
Administrador, Mestre na área de gestão de negócios

Transição: Tivemos
umprocesso muito tranqüi
lo, com a colaboração dos

-oIatuais gestores. Tudomui
to transparente.

Planejamento: Elabo
ramos um organograma
para estruturar a Secretaria.

Equipe: Vamos apro
veitar o pessoal da casa

(efetivos), além de pessoas
de nossa confiança.

Perspectivas: Não
existemágica, vai ser reco- Argos: transição tranqüila
meçado um novo processo, que vai objetivar cumprir nossos proje
tos.

SECRETARIA DA SAUDE
TelmaBley
Assistente social, pós-graduada em recursos 'humanos e

socioterapeuta

'Expectativas: Temos
que dar especial atenção à
saúde. Por isso precisamos
trabalhar em conjunto com
outras secretarias.

Planejamento: Temos
que pensar em qualidade de
vida antes de saúde. Temos

que fazer um trabalho pre
ventivo além de investir em
medicamentos, atendimen
tomédico, especialmente no
ProntoAtendimento. Teima: reativação do PSF

Pessoal: Precisamos
trabalhar o atendimento humanizado com o nosso quadro de funci
onários.

Programa Saúde da Fanulia: Defendo a volta do programa,
mas com profissionais que preencham os requisitos que o PSF exi
�. Sem exorbitância demão-de-obra.

TSE confirma cassação de
refeito deMafra

SECRETARIA DA FAMÍLIA
E DO BEM-ESTAR SOCIAL

ReginaWeinert
Professora especializada emmatemática

SECRETARIA DA AGRICULTURA
Donato João Noernberg
Engenheiro agrônomo, pós-graduado em gestão ambiental

Transição: Temos um
conhecimento parcial dos
projetos que vem sendo
desenvolvidos pela atual

gestão.
Planejamento: Vou

me basear no plano 15,
elaborado pelo prefeito.
Baseado nesse plano, colo
carei em prática algumas
idéias minhas. Pretende
mos reativar o Conselho

municipal de desenvolvi
mento rural, criado por lei
durante o atual governo. Esse conselho não funciona na prática,
vamos fazê-lo funcionar:

Pessoal: Vamos criar a Patrulha agrícola, que prestará auxílio
ao homem do campo, desde o plantio até a colheita.

Transição: Tivemos
um contato superficial.
Teremos uma idéia pal
pável da situação da Se
cretaria quando realmen
te a assumirmos. Conhe
cemos os programas exis
tentes e os achamos bas
tante importantes.

Planejamento: Pre
tendemos desenvolver

projetos em conjunto. ._

com a nossa equipe de Regma: valorlzação do que vem

trabalho. sendo feito

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
Maria de Lourdes Brehmer
Professora de Letras, Inglês eArtes; especialista em artes

o Trib'\.mal Su-

Transição: Tivemos
umaboa transição. Percebe-

I '
.

mos um comprometnnento
das 'pessoas que trabalham

hoje na Secretaria. Por en

quanto tenho um conheci
mento da Secretaria propri
amente dita, mas agorapre
tendo tomar conhecimento
da situação das escolas.

Pessoal: Os efetivos

permanecerão, ejunto aeles,
pretendemos colocarpesso
as imbuídas de responsabili-
dade. Maria: investimento no professorado

Planejamento:Emtoda
a redemunicipal, precisamos investir naparte pedagógica. Um trabalho
que deve ser feito em conjunto com todo o professorado. ões começam à�{8 hpnas do dia 9 e se esten-

17 horas. A,apJ:l os votos será feita na

daJustiça Eleit
�

Projeto de lei regulamentará atendimento
de agências bancárias em Papanduva

cussão e votação essa semana.

A justificativa apresentadapelo
vereador, é de que o projeto
"visa dar mais comodidade e

conforto aos usuários das agên
cias bancárias ..." O foco prin
cipal do projeto é quanto ao

atendimento no setor de caixas,
"num dia demovimento há pes-

PAPANDUVA - O Proje
to de Lei n° 020/04, de autoria
do vereador Edson Geraldi
(PFL), que está tramitando na

Câmara de Papanduva, e que
"Dispõe sobre atendimento ao

público nas agências bancárias
no município de Papanduva",

.

.. -.foi aprovado em primeira dis-

soas que chegam a esperarmais
de uma hora para serem atendi
das", justifica o vereador. O pro
jeto recebeu parecer favorável da
Comissão de Legislação/Justiça
eRedação Final. Já o parecer ju
rídico ao projeto, exarado pelo
assessorjurídico daCâmara, Dr.
Manolo Del Olmo, também foi

pela tramitação. ''AConstituição
Federal, no artigo 30, inciso I e
II, admite legislação municipal
supletiva, desde que atenda aos

interesses da comunidade local,
sem que isso represente invasão
da competência daUnião", diz o
parecista.Oprojeto irá agorapara
aaprovação final pelo legislativo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Política Correio do Norte
Canoinhas, 17��de2004

"É. preciso investir em geração
de renda para Canoinhas"

Beta Faria, vereador
reeleito, defende o agronegócio
como grande oportunidade de

geração de renda em

Canoinhas

CANOINHAS - Centrado,
de poucas e incisivas palavras,
o vereador reeleito peloPMDB,
Beta Faria, parece ser um cida
dão preocupado com sua cida
de. Aliás, ele deve a essa fideli
dade as duas vitórias na Câma
ramunicipal. "Se eu não valo
rizar os votos que recebi, nunca
me reelegerei", revela.Além de

reeleição, em entrevista ao Cor
reio do Norte, Beta fala sobre
economia, a nova composição
da Câmara e as prioridades de
Canoinhas:

Correio do Norte: É a se

gunda vitória consecutiva.
Essa foi mais fácil oumais di
fícil que a primeira eleição?

Beta: Na reeleição a dificul
dade sempre émaior. Hoje exis
tem três tipos de votos: o da es
perança, do favor e da simpa
tia. Quando se é candidato pela
primeira vez você acaba conse
guindo muitos votos de espe
rança e de simpatia. Numa ree
leição o voto da esperança é
transformado no voto da conti
nuidade. Se você deixou de

preencher as esperanças de

quem o elegeu na primeira elei
ção, você não ganha o voto da
continuidade. O voto da conti
nuidade é mais difícil que o

voto da esperança.A esperança
é algo subjetivo, já o voto da
continuidade se baseia em algo
mais concreto. Como eu tive 40

por cento a mais de votos em

relação à eleição passada, pos
so comemorar, embora tenha
sido maisdifícil.

CN: Está mais fácil ou
mais difícil ser vereador em
Canoinhas?

Beta: Quantomais se apri
mora, quantomais a população
cresce, os desafios vão se tor

nando mais difíceis. Os proble
mas que Canoinhas tem hoje,
são mais acentuados que os

problemas que tínhamos há al-
gum tempo. Hoje se fala muito
em saneamento básico, coisa
que não se falava há alguns anos.
Principalmente na geração de

.

empregos, no aproveitamento
da mão-de-obra jovem, que
vem se tornando um grande
desafio em Canoinhas. A ten

dência é que esses problemas se

acentuem cada vez mais. A po
pulação está se tomando cada
vez mais criteriosa na escolha
de seus representantes. E isso é

bom, força nossa política a ser

mais criteriosa.

CN: O senhor trabalhou
na Câmara com 15 vereado
res. Ano que vem serão dez.

Qual a formação ideal para a

Câmara (los Vereadores de
Canoinhas?

Beta: É difícil de se avaliar
isso. Com um número reduzi-

.

do de vereadores, os trabalhos
se tornam mais ágeis, a

tramitação de projetos, enfim.
Com um número maior de ve

readores, a tramitação é mais
difícil. Existem diversas cor

rentes de pensamento que de
vem ser respeitadas. Nesse as

pecto prático, a redução de ve
readores vai ajudarmuito. Por
outro lado, a representatividade
popular irá diminuir com a re

dução do número de vereado
res. Representantes das mino

rias, que teoricamente teriam
uma chance maior de se elege
rem, vão deixar de estar na Câ
mara. Muitas vezes as aspira
ções dessa minoria nãochega à
Câmara dos Vereadores. Então,
as duas possibilidades têm suas

vantagens e desvantagens.

CN; O senhor foi favorá
vel ao aumento de salário dos
vereadores para R$ 4,8 mil.
Deve ser votado hoje (segun
da-feira, 17) o projeto de lei

que reduz esse valor para R$
3,5 mil. O senhor pretende
manter o seu voto?

Beta: Todos os vereadores
foram favoráveis. A lei orgâni
ca prevê que os subsídios para
prefeitos, vereadores e secretá
rios sejam fixados pelo menos
180 dias antes da posse. Esse'
prazo se encerrou no dia 30 de

junho. Todo projeto que entrar

depois dessa data, estará entran
do fora do prazo, tanto é que
foi pedido um parecer do Tri
bunal de Contas quanto a esse

projeto de lei que reduz os salá
rios.

CN:Mas o senhormantém
seu voto inicial?

Beta: Vamos aguardar o pa
recer do Tribunal de Contas.

CN: Que fatores o levaram
a reeleição?

Beta: A coerência, a dedi
cação na execução dos serviços.
Nós temos que saber, seja qual
for o cargo que estejamos ocu
pando, que não somos perma
nentes. Determinadas pessoas,
quando alcançam determinado

posto na vida, acabam agindo
de forma diferente. Sempre
busquei agir da mesma forma,
seja período eleitoral ou não,
porque a atividade política pre
cisa ser usada 24 horas por dia,
a atividade eleitoral a gente uti
liza somente em período elei
torar.

E claro, devo essa vitória as

pessoas que me ajudaram na

eleição. Toda as pessoas queme
ajudaram na primeira eleição,
voltaram ame ajudar nessa elei
ção. Se eu não houvesse

correspondido às expectativas
dessas pessoas e de outras que
se juntaram na campanha, cer
tamente, não teria conseguido
o apoio delas novamente.

Edinei Wassoaski

Beto: "o meio rural é lucrativo"

CN: Quais são seus proje
tos para esse segundomanda
to?

Beta: Nossa linha de atua

ção é muito ampla. Queremos
que nosso município cresça
tanto no aspecto social quanto
econômico.A condição básica
é de auxiliar a administração
municipal sempre fiscalizando,
como meio facilitador no de

. senvolvimento do nossomuni

cípio' tanto no aspecto econô
mico quanto social. Geração de
renda, melhoria de infra-estru
tura tanto rural quanto urbana,
as condições de saneamento

-básico, tratamento de água, de
esgoto, questões na área da saú
de, condições de acesso e pre
venção, enfim, todos os proje
tos que beneficiem essas áreas
terão nosso apoio.

agora que é a do fumo. Está
tramitando no Congresso uma
comissão antitabagismo, que
dentro de 20 anos pretende
proibir a plantação de fumo no
Brasil. Nós sabemos que quan
do a culturà de fumo vai bem,
nossa economia vai bem, são 2
mil famílias que vivem da cul
tura do fumo. Em nome dessas
famílias, nós temos que, inde
pendente da proibição do plan
tio do fumo, promover a di

versificação dessas proprieda
des. Muitas vezes foi tentado
isso, mas não foi colocado em
prática. Fala-se muito em agre
gação de valores, mas isso é

errado, porque quem agrega
valor é o governo com os im

postos que são recolhidos. Por

exemplo: o produtor de milho
vai engordar suínos, o produ
tor de suínos vai agregar um

pouco de valor para transfor
mar o milho do outro em suí
no, mas agregação de valores
resulta em aumento de impos
tos porque o Estado vai vender

produtos manufaturados ..Nós
temos que fazer o seguinte:
além de agregar valores nós
temos que fazer o produtor se
apropriar. de valores, para que
o

.

produtor. possa produzir e

ganhar mais dinheiro para ele
e não só no aspecto comunitá
rio.

CN: O que é prioridade
hoje em Canoinhas?

Beta: Geração de renda. A
condição básica de geração de
renda para nossos jovens, vem
de um processo que começa
com a geração de empregos, o

que possibilita amovimentação
da economia .

CN: Economicamente fa
lando, qual a vocação de
Canoinhas?

Beta: Canoinhas está vincu-.
lada ao agronegócio. Eu faço
parte do agronegócio, sou ve

terinário, e sei que o

agronegóciomovimenta a cida

de, é opinus que está no interi
ar, os grãos, a erva-mate, o

fumo, os bovinos, suínos, enfim,
tipos de negócios que movi
mentam a economia. Por isso

.

precisamos cada vezmais apoiar
o agronegócio. Nós temos uma
situação muito complicada

CN: Como convencer o

jovem da cidade a trabalhar
no agronegócio?

Beta: Precisamos demons
trar a esses jovens que o meio
rural é lucrativo, é eficiente,
mas que necessita de capa-ci
tação, de boa vontade. São
medidas de empreen
dedorismo, necessárias para
que se mude esse quadro .:

Une tem representante naAssociação
Latino-americana de faculdades de optometria

CANOINHAS - Desde no
vembro, a Unf.-campus
Canoinhas passou a fazer parte
daAssociação latino-americana de
faculdades de Optometria
(Aldefo). O representante daUnC
é o optometra pediatra, EIkin
SánchezMontenegro, que foi es
pecialmente convidado pelo Pre
sidente da Associação, Jairo
GàrciaTouchiê.AAldefo foi cri
ada no ano passado em São José
daCostaRica e tem comomem

bros efetivos, alémdaUnC, mais
11 faculdades de optometria.

De acordo com o presidente
daAJdefo, Jairo GarciaTouchie, a
UnC não poderia ficar de fora da
Aldefo, afinal é a única universi-

dade do Brasil a oferecer um cur

so de bacharelado já reconhecido.
Fazemparte daAldefo as uni

versidades de La Salle (Bogotá -

Colômbia), Santo Tomás
(Bucaramanga - Colômbia), Fun
dação Universitária da Área
Andina (Bogotá e Pereira - Cal;'..
lômbia), Águas Callientes (Mé- .

xico),AssociaçãoColombiana de
Faculdades de Optometria, The
New England College of
Optometry (EUA), New
Southeastem University (EUA),
Pacific University College of
Optometry (EUA), The Ohio
State University (EUA),
Association of Schools ànd
College of Optometry (EUA) e

Divulgação

Professor Elkin e presidente da Aldefo, Jairo Garcia Touchie

School of Optometry Inter Gumbowsky, a inserção da
American University of Puerto UnC na Aldefo é de grande
Rico. importância, pois isto vai pro-

Para o diretor acadêmico porcionar intercâmbios e coa-

do campus, Argos peração acadêmica. I

�OnLine
WW\IV.jornalcorreiodonorte.com.br
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Correio do Norte
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Justiça apura denúncia de irregularidades
na campanha de Humberto Ribas EdineiWassoaski

oprefeito reeleito rebateu
as acusações dizendo quea opo
sição mentiu em juízo

PAPANDUVA - A Justiça
começou a ouvir essa semana

as testemunhas de defesa e acu

sação do processomovido pelo
candidato derrotado na última
eleição, Olandir de LaraBorges
(PFL) contra o prefeito reeleito
Humberto Ribas (PMDB).
Olandir baseia-se em matérias

publicadas em umjomal regio
nal e outro local, fazendo apo
logia a obras do prefeito, des
respeitando a lei eleitoral que
proíbe esse tipo de publicidade
de candidatos. Olandir questio
na também o fato de tanto
Humberto quanto seu vice,
Sidney Ziskowsk:i, não terem se

descompatibilizado de seus res-
, pectivos cargos para concorrer

à reeleição. As representações
contem ainda; acusações de uso
ilícito da máquina pública em

campanha.
Deporam em audiência

ocorrida na terça-feira, 14, no
Fórum da Comarca de

Papanduva, o ex-prefeito por
duas gestões, Aloísio Partala,
João Vanderlei Alves Tibas e

Arnaldo José de Souza. Essas
testemunhas declararam peran
te o juiz eleitoral, que o verea-

dor e presidente do PMDB,
LuizMikalovicz, esteve presen
te em agosto durante a inaugu
ração do Centro de Múltiplo
Uso. Mikalovicz, nega, afir
mando estar viajando nesse dia,
"e se estivesse em Papanduva
lá estaria, pois isso não era proi
bido já que eu não era candida
to", justifica. Durante a última
sessão ordinária da Câmara,
também na terça-feira,
Mikalovicz disse "achar estra- .

nho ouvir tanta inverdade de
pessoas que pregam a transpa
rência e ahonestidade". Já o ex
prefeito Partala, declarou "que
viu Sidnei pedindo votos duran
te a inauguração", tendo inclu
sive conversado com o candi
dato a vice. Sobre a declaração,
Sidnei nega ter visto ou mesmo
conversado comPartala. "Estou

indignado com o papel que
Partala está fazendo, um ho
mem que considerava justo e

honesto", desabafou o vice
prefeito eleito.

Ribas declarou esta sema

na que as testemunhas arrola
das pelo advogado de Olandir,

, "mentiram ao depor perante o

juiz eleitoral".
Ainda sobre a inauguração

do Centro deMúltiplo Uso, as
testemunhas afirmaram que no
localhavia uma faixa contendo

Olandir: "cedo para falar sobre o assunto"

uma frase, agradecendo ao pre
feito pela obra. Partala, disse
que a frase era: "agradecemos a
contribuição do sr. prefeito, em
letras coloridas" .

Na mesma audiência tam
bém foram ouvidas testemu

nhas arroladas pelo advogado
de Humberto e Sidnei, dr. Odir
Marin Filho. O prefeito reeleito
disse estar tranqüilo e que con
fia na justiça, como já aconte

ceu no caso da ação contra a ins
talação da Máster, impetrada

por Olandir, que foi julgada im
procedente pela auditoria reali
zada pelo Tribunal de Contas da
União, que deu o aval dizendo

que todas as contas da Prefeitu
ra estavam em ordem. "Vamos
instituir em Papanduva, o prê
mio Pinóquio, para agraciar es
sas pessoas", alfinetou Ribas.

Olandir disse que é muito
cedo para se manifestar sobre o
assunto e que não pretende se

colocar "à frente de nenhuma
decisão judicial".

Sopão solidário de Porto União recebe doações

faz você muitO}fl.ar/f feliz, '

Grande venda de Natal no

Lojão da Casa
Faqueiro 24 pçs só 11,00 a vista

Garrafa térmica termolar
a partir de 9,90

Piscina de 1000 lts

somente 68,00 a vista

Ventilador 30cm Mallory
48,00 a vista

PORTO UNIÃO - O Pro-'

jeto Sopão deMaria, no bairro
Jardim' Oliveira em Porto
União, atende uma vez por se
mana a uma média de 120 mo
radores. Esta semana eles re
ceberam uma doação dos fun
cionários da Empresa Dimon.

Segundo Maria Cleusa de
Paula, funcionária, foram arre

cadados 70 quilos de alimen
tos na festa de final de ano da

equipe da empresa. "Recebe
mos o projeto do sopão e pre
tendemos agora iniciar uma

parceria para auxiliar mais as

pessoas deste bairro", explica
}'Cleusa. Marcelo Makiolke,
também funcionário, diz que a

empresa procura trabalhar o

lado social da população, bus
cando recursos e verbas para
auxiliar várias regiões do Bra
sil.

Nadir Maciel Fidel, aDona
Nadir, é a responsável pelo pre
paro do sopão. Ela conta que
começa o preparo bem'
cedinho: "às 5h30 já estou co

meçando a cozinhar as verdu

ras, com ajuda de outras mu

lheres". O presidente da Asso
ciação de Moradores do bair
ro,Alvir daMotta, explica que
o alimento é todo de doações
que ele consegue semanalmen
te nos estabelecimentos comer
ciais da cidade e a Prefeitura

Divulgação

, Cerca de 120 pessoas são alimentadas semanalmente pelo Sopão da Maria

auxilia com o transporte.
No momento da distribui

ção muitas crianças esperavam
a vez com panelinhas de alu
mínio e corriam pra casa.

Quando a sopa sobra, as pane
linhas são cheias novamente.

"Alguns dias sobra bastante
sopa, aí as pessoas voltam para
pegar mais", explica Dona
Nadir.

I
Telas .. Grades ..Muros ...Artefatos de Concreto
F� B I 6 -1459
CRITÓRIO CID! CON LID

ne 622-1718
Rua Coronel Albuquerque, 1158

Secador de cabelos
somente 29,00 a vista

Prancha alisadora nks só 56,00

Rádio com CD CCE
só 188,00 a vista

Bicicleta com 25% de desconto
à vista

Video Game com 101 jogos e

pistola 1 + 9x = 29,90

mo • MAIiIOOll

! +8 DE R$ 1O no
,.,.1 R$90,OO I

AlTAII.UMiMIO·._· 'fiW

1+3RS1'OoO, ..., �s �o,oo I
AVISTARS 29,%

qUllnt,SO

BelaVista doToldo
MARISA LILLER E CRISTINA MASSANEIRO

"O futuro pertence para aqueles que acreditam na beleza ,

de seus sonhos".

FelizAniversário!
Josiel Ossowsk:i 11/12
Paloma Naizer 20/12

Formanda
Esta semana destacamos a

formanda emMatemática - FAPI
- Marisa Liller.A formatura acon
tece sábado dia 18, a ela desejos de
muito sucesso e realizações, pois
merece!

15Anos

Neste sábado (18) Simone
Vosniak:i comemora seus 15 anos a

ela desejamos saúde e felicidades!

Campeonato
Belavistense de Futebol

Resultados dos jogos de domingo 12/12
Em Lagoa do Sul
Aspirantes:
Santo Antônio 2X3 Bela Vista
Titulares:
Santo Antonio OX2 BelaVista

Em São Sebastião:

Aspirantes:
Intemacional2X2 Corinthians
Titulares:
IntemacionallXl Corinthians

EmRio d' Areia de Cima

Aspirantes:
Juventude 2X4 Guarani
Titulares

.

Juventude 5X3 Guarani

EmRio Bonito

Aspirantes:
Primavera lX5 Tradição
Titulares:
Primavera OX4 Tradição

Próxima rodada domingo 19/12
Sendo todos os Jogos dosAspirantes às 14:00 horas e Titulares
às 16:00 horas.
Em Lagoa do Sul,
Tradição X Guarani
Em São Sebastião
InternacionalX BelaVista
EmArroio Fundo
CorinthiansX Santo Antonio
Em Rio Bonito
PrimaveraX Juventude

Você não pode perder•••
Bailão de Natal da Sociedade Bela Vista dia 25/12 com

início às 22:00 horas. Animação com o Conjunto Santo Chão.
O melhor Baile de Natal é na Sociedade BelaVista. Não per
ca!!!

Baile doAno Novo dia 31/12, início às 22:00 horas.Ani

mação Grupo Raça Gaúcha (Guarapuava - PR) Imperdível.

Bom fim de semana...

Rua Paula Pereira, '776
Fone: 622·2177 / 622·5123

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE OASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491
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Região Correio do Norte
Canoinhas, 17dedezembro de 2004

Resultado dos aprovados no VestibularACAFE - 2004/2 - 2005/1
ADMINISTRAÇÃO - Canoinhas - UnC - Noturno -

47 vagas

ADRIANA BORIN REINHARDT
BARBARA ALVES DE MORAES
CAROLINA FRANCINI ODY
CLAIR FRANCO DE OLIVEIRA
CLAUDIA EMI NAGANO
CRISTINA ELISE FUCK
DANIEL CHUPEL
EDUARDO LUIZ KELLNER
ELISIANE GUGINSKI
EVERTON CHAGAS
FABIANE LISBOA
FABIULA SALVI
GERSON LUIZ BONKA JUNIOR
GISELE SCONHETZKI
GRACIANE DE OLIVEIRA
GUIDO GUDAS JUNIOR
IGOR IRINEU RUTHES

ILSON SIMOES DE OLIVEIRA JUNIOR
JACSON GIL CARNEIRO
JAIRO LUCIANO RODRIGUES
JEFERSON SOARES FRAGOSO
JOABE NASCIMENTO GUEIROS
JOEL EVANDRO BODNAR
JOHNNY KOBILANSKI NEVES
JOSIANE GROSSKOPF
JOVANILDO BATISTA
KARINE FERREIRA

LELIANA KNORYK
LUIZ SERGIO DE LIMA

MARCO AURELIO CRUZ SEGUNDO
MARCO AURELIO RODRIGUES
MARCOS ROBERTO ROSA
MARI APARECIDA PRADO
MARIELE APARECIDA GRITEN
MIRIAM DE FATIMA CARULACK
MIRIANE DE SA RIBAS
MONALISA RODRIGUES
NADIA SOARES DOS SANTOS
NEOMAR CASARIL
RICARDO FERNANDO WUNSCH
RIMON SELEME NETO

ROBERTO NOVAK JUNIOR
ROBSON RODRIGUES
ROSELI DE FATIMA BONFIM
RUBENS VEIGA REESE
TAMARA MARIA KUSTER LUDKA
TAYNY PERON

ARTES VISUAIS - Licenciatura - Canoinhas - UnC
- Regime Especial - 50 vagas

ADOLFO EDUARDO RODRIGUES
DANIELA CHITZ CHAVES

DANIELE MORESCHI
EDIANE STREIT DE ALMEIDA
ELIANE TERESINHA GORDIA
ELIZABETE MADZGALLA RUTKOWSKI
EVALDO PEREIRA GREINERT.
IARA DO ROCIO MARINHO DA SILVA
JOCIMARA DA SILVA
JULIANA APARECIDA PIOTROWSKI
KARIN ANNE RIBEIRO AYOUB
LUCENILDA CORDEIRO DOS SANTOS
MARIZA MADZGALA NADOLNY

MAURICEIA APARECIDA URBANECK
RITA RODRIGUES
SELMA C S BUENO DE OLIVEIRA
SILVIA BOMBARDELLI COMINGES
SONIA MENDES

CIÊNCIAS. CONTÁBEIS' Canoinhas - UnC -

Noturno - 50 vagas

ALEXANDRO DUMKE
ALINE NOERNBERG
ANDREI DE SA RIBAS
ANGELA-FERNANDES DE ANHAYA

CARLA ADRIANA KUMINEK

CARI,.OS ALEXANDRE DUFFECJ(
CHARLES PERINE PRETO
DOUGLAS AURELIO JUNGLES
EROS JULINSKI
FERNANDA DO PRADO

FRANCIELI BINOT
.

FRANCISCO AFONSO BECHEL
GLEYDSON GONCHOROVSKI
IRINEU ANTONIO KIESZKOWSKI
JANETE CORREA DE LIMA
JEAN IGLIKOWSKI
JOSETY VERANICE MACHADO
LUCIANE IARA PACHECO MEDEIROS
LUIZ ROBERTO FAXINA DE JESUS
MARCIO IBIAS COSTA
MARIA SILVANA ARTNER
MILENE CARTABARTI
MIRCEIA TERRES
SILVANO NEPOMUCENO PINTO
SIMONE APARECIDA BAZZANELLA
TANIA MARA SOARES SCHEUER
UBlRAJARA IRIAS

CIÊNCIAS SOCIAIS - BachareIadolLicenciatura -

Canoinhas - UnC - Regime Especial - 50 vagas

ANA PAULA WERKA
CRISLAINE DRANKA

DAIANA KMIECIK
DANIELE PORTA
FLAVIANA GENOVEVA CUJIW IiRilDUN
GIOVANA MARIA FERREIRA DELIMA

GRACIELE APARECIDA DE SOUZA
ILDA APARECIDA IARROCHESKI
]UCIMARA SCHIESSL
LEANDRO JOSE ROCHA
LEANDRO SCHIESSL
LUZIA DE FATIMA S DA SILVA

MARIANE MORECHI MARCINICHEN
MICHELLE BERTONCELLO
OSMÁR DAMASO DA SILVEIRA
REGINA MARIA GALESKI
VERIDIANA DRANKA

COMUNICAÇÃO SOCIAL - Rádio e TV -

Canoinhas - UnC � Noturno - 50 vagasALEX
. SANDER STRAMOSK
ANA PAULA KOGG
BEATRIZ MICj-JELON
BRUNA MARCELA FURTADO
DENIS 'DOS SANTOS
ELAINE CRISTINA MAIA

EVERLI APARECIDA LEONCIO
FABIO KRAILING
HEVERTON LUIZ SCHUCKEK
JULIANA APARECIDA GOMES
KARINE HEUKO
MERLEN MARCIELE G. PEPE
MILES BABIRESKI
MURILO ZELINSKI BARBOSA
PAULO RICARDO FERREIRA
RENATO DE MORAES WITT

SIMONE GREINER
VANbSSA ERHARDT
VIVIANE FALKIEVICZ

DESIGN - Projeto de Produto - Canoinhas - UnC -

Noturno - 50 vagas

ANDRE TEODORO LINZMAYER
CARINA PETHRES
CAROLINE PEREIRA
CINTIA KRUGER LEITE
CRISTIANE DE LIMA CARVALHO
DIEGO LEAL DE BARROS
DIOGO FRIEDRICH BOJARSKI
JAMESTON JOEL OSTRUFKA
JEFFERSON VASCONCELOS SCHROEDER
JOAO AUGUSTO SCHERER NETO
KATHIANE APARECIDA BEJE

KETLEN APARECIDA SCHINDLER
LEONARDO FABRICIO NOGATZ IURKIV
LORENNA MILDENBERGER
MARIA AI'ARECIDA PEREIRA
MARIO ELOY SCHIPITOSKI JUNIOR
MAURO CASSIANO DE OLIVEIRA

MIRO ADRIANO TURKOT
MONICA DA SILVEIRA

MONICA PIEL

PATRICIA ADELLI CORDEIRO
RAFAELA CORDEIRO
RENATO FERNANDO CORNELSEN
SANDRA MARIA MOREIRA
WILLINTON M. BURAK

DIREITO - Canoinhas - UnC . Noturno - 47 vagas

ADILSON PEREIRA MENDES
ANA PAULA PETTRES
ANA PAULA ZABLOSKI
ANDRESSA C KWlTSCHAL
ANDRIELLI CRISTINE ALVES
ANY SAMANTA CORREA DOS SANTOS

CAMILA MAlORKI
CAROLINE SAMARA BACK
CELIO LUIS BURGARDT
CLAUDIA CATARINA HACK WANESKI

CLAUTON RUDY TODT
CLEVERSON DIEGO HERBST
CRICILAINE K. RODRJGUES

DANIELE CRUZ FERREIRA
DELCIO DA ROCHA
DIOGENES NOGARA
EDERSON FRANCO SAMPAIO
EDUARDO BISSWURN
ELISANGELA BITENCOURT
FELIPE ANDRE PATRUNI

FELLIPE R. MACfUAVELLI GOMES
FERNANDA CARDOSO LISCOSKY
FRANCIELI VALIM DE AGOSTINHO
GIOV ANI PAULO KLEMPOUZ
IVAN DE ALMEIDA VIANNA

JEFFERSON ANTUNES
JOECIARENDARCHUKA
JOHNE ROGER DE JESUS TRISNOSKl
JOSE CERQUEIRA DA SILVA

JOSE ROBERTO KRZESINSKl FILHO
KARIN A. G. V C. DITTRICH
LUCIANA SANTOS LIMA
LUCIANE KRULL

LUCIVALDO PINTO PINHEIRO
MARCELO CASSIANO DE OLIVEIRA
MARCIO HENNING
MAYCKEL ROMAlS KANZLER

MIRIAM FERNANDA GAPSKI
NELITON BACHMANN DA SILVA
OSCAR ADALBERTO SCHMIDT ruNJOR

RODNEY LUIZ MEDEIROS
SANDRA IVONE CIDR L

SERGIO PEDROSO CALIXTO

SERGIO RICARDO DA CUNHA RAMOS
TfUAGO BUENO DE OLIVEIRA

VALMIR PINTO
WALMIR DE ASSIS CHAGAS

ENFERMAGEM - Canoinhas - UnC - DiurnolNoturno
- 50 vagas

ANDREA MARA ESTAUSKl
ANTONlA ELIZETE VlCZMlSZIN

ARIELLI STRAUBE
CLAUDIA LAlS MARON BECIL
CLEIRE ARABELLA RIOLA

DAIANE TREML GONCALVES

EDNA TISCHLER BAPTISTA
FERNANDA CRISTINA FERREIRA
JULIANA ANTUNES SAFANELLI

LAURA DA APARECIDA PRUDENTE
LUCIANA SAVITSKl
LUlZA DE QUADROS PRADO MISSEL

MARIA TERESA KNOP
MARIELLE WORELL RIBAS
MAYARA MARTINS DE MATOS

MORJANA FERNANDES DA ROSA
NILVA MARIA KANZLER DE SOUZA
ROBERTO EDY RUJANOWSKI ruNJOR
SAMARA RIBEIRO
SIMONE TEREZINHA CANANI

SUELLEN ELAINE RUJANOWSKl
TALITA REGINA RODRIGUES
TATIANE CELIA NOGA

TAYNARA GABRIELLI PRADO MISSEL
VIVÍANE APARECIDA BREDUN
VIVIANE KWITSCHAL

ENGENHARIA EM TELECOMUNICAÇÕES >

Canoinhas - UnC - Noturno - 50 vagas

AECIO RODRIGO BUDANT
ANDRE FELIPE PADILHA

ANDRE LUIZ NUNES
ANDRE MARQUES PEREIRA
CAIO RODRIGO CARDOSO
CESAR SCHMIDT GODOI

. CLAUDINEI FAGUNDES
DIOGO RONI GONCALVES
DJULY REGINA DE SOUZA SIQUEIRA
FABIO MARCELO KOEHLER
HILARIO ALBINO OSSOWSKI
HUGO MUHLMANN

IVO POMA ruNJOR
JAIME MUEHLBAUER ruNJOR
JEAN RODRJGO BONKA
JOAO PAULO SAUER
JOSE ALEXANDRE CUBAS
LEANDRO PAlTER

LUIZ CESAR DA COSTA FILHO
NERJ RODRIGO BECKER

PABLO TOBIAS FRIEDRICH
RAFAEL LUIZ STOCKER
RAPHAEL PRADO MISSEL

SAMARA KANZLER

SERGIO SARTORI

SIMONE APARECIDA GARCIAS DE ALM

TIAGO RAFAEL VOLKMANN COELHO

TICIANA VOIGT
WILLIAN LUIS RITZMANN STRATMANN

. ENGENHARIA FLORESTAL - Canoinhas . UnC -

Diurno - 50 vagas

ADHAN JHOY MUEHLMANN
ADRJANO GUEDES DE CARVALHO
ADRIANO NEHRING
ALISSON SAUL WUNSCHE
AMILTON DUARTE CAVALHEIRO
ANDERSON JOSE DE SOUZA
CARLOS EDUARDO NOVAK
DIEGO SERGIO FELIPE DE SOUZA
DIRLANE GREIN
DYEGO HENRIQUE SCHELBAUER

EDEMILSON LUIZ QUADROS
EVANDRO LOURENCO
EVANDRO WORELL SCHAFASCHEK

HENRIQUE CESAR VIEIRA TORMENA
JANIO KOGE
JEAN FELIPE CESCA
JOCEMAR KOVALCZYK
JOCIEL HAU

JORGE VICTOR DO AMARAL

JOSMAR DE JESUS VIANA
JULIANA GELBCKE
LAlSSY DA SILVA ROBERTO
LAURO WILLIAM PETRENTCHUK
LEONARDO ROBERTO HORN
LUIZ FERNANDO BONA

MAICON DIEGO DUFFECKY
OTTOMAR CARLOS POHL FILHO
RAFAELA FABlANE ANTONOVICZ
RJCARDO CAVALHEIRO
RICARDO DE FREITAS
RODRJGO HAU

ROSINEIDE MARTINS MACHADO
SAMUEL CARLOS WINIARSKl
TALlTA MOf<WA
THIAGO FRANCISCO PEREIRA
TfUAGO LUIZ KOHLER
TIAGO DIEGO LOFFI
VALERIA TOMAZI

VANDERLEI LUKACHINSKI /
VlNICIllS ALBINO QUADRI
WAGNER MULLER

WELLINGTON ULBRICH

FARMÁCIA· Canoinhas . UnC - Regime Especial· 50
vagas

ADRJANA FURTADO DE ASSIS.
ALDORI LEONCIO MARTINS

ALTAIR PEREIRA COUTINHO
ANDRESSA MARINA PORTES
ANGELICA SANDINJ FURLAN

ANGELO TADEU NOLDIN

ANTENOR COSTA DO AMARANTE
ANTONIO C. DAMASO DA SILVEIRA
BRUNA GONCALVES DE FARIAS

CARINA DA CRUZ
CLAUClA KUROWSKY TELMANN
CRISTIANE APARECIDA VONK
DEBORA THEODOROVlTZ

DIEGO AVILA DE OLIVEIRA
DJALMA CESAR DUARTE
EMANUELI DE F. ANDRADE CIOTTA
ESTELA ALVES DA MAIA
FABIANA TIBES
FRANCIELE THIDES DE MORAES DE C
FRANCIELLE VANZIN DE SOUZA
GENILSON KLODZINSKl
IONE MARlSA DO AMARAL

IVANILDES MELLO
IVORLEI MENEGAZZO DUTRA
JAMIM DAlAL FAE
JANE MARIA UHLMANN

JEANE STAVlSKl
JOSE RICARDO BARTNECK

JUDITE ROSA COLOMBO
KARINE SHIMOGUIRI
KELLY ANDRIOTTI
LILYAN JENTIG TELES

LUCAS COELHO
LUCI MARJA DE OLIVEIRA
LUCIANO DZIADO

MARCIO JOSE ALVES DA ROCHA
MARCO AURELIO ROCHA
MARIA LUCIMARA MAlA
NARA ALINE MEISTER

NILSON KRUK
PATRICIA DAIANA PAUL
RAFAELLE CRISTINA ROEDER

REGlANE ISABEL DE MEDEIROS
ROBERTO MOLIN DE ALMEIDA
RODRIGO DA SILVA OLLIBONI

.

RONIQUEL MARCOS VlDORI
SELMA NEVES DE OLIVEIRA
SONIA DE MELLO FERREIRA
SUELI SALETE HAYDUCK

,
SUZANA ARENDARTCHUH

MEDICINA VETERINÁRIA· Canoinhas - UnC .

Diurno· 47 vagas

ADRIANA RORIZ SILVA DE CASTRO
AMARILDO ANTONIO DE MARCO FILHO
ANA PAULA RAGADALLI
ANDREZA L R OLIVEIRA DE ARAUJO
ARIZON CAMARGO DE SOUZA ruNJOR
CAIO CESAR SANCHES BUHRER
CAMILA MARTINS PINHEIRO

CARLA DOMBROSKI REDONDANO
CELIO OLIVEIRA DE ARAUJO
CRISTlANE HAMMES
DANIELE BROCKVELD
DIEGO LUIZ DA SILVA

DIEGO SCHNAlDER
DJEANNIPHER HELEANN DIETRICH

EVERTON FAVARETTO

FABIA GOEDERT
FRANCIELI BULLA
GABRIELA GARCIA FODI
GILIAN BALESTRIN
GIOVANA GASPARIN

HERMES PRUENCA MONTEIRO MACHADO
JAMILE CLARIANA GALITZKI

JAQUELINE MORGANA BUTZKE

JOAO HENRIQUE DE OLIVEIRA
JULIA SCHLINDWEIN
JULIO CESAR DE ANDRADE

KAROLINE KLEINE BUCKSTEGGE
LEANDRO QUADRELI BERENGUEL
LEANDRO ZIEMER CARNEIRO
LEONARDO GARANHANI
LUANA ROSA
LUIZ GUSTAVO FABRE LUENEBERG
LUIZA HELENA M. DE OLIVEIRA
MARCOS ALEXANDRE CORDEIRO
MARJANA PACHECO TURATTI

MERYLIM ALGUSTA ARNDT

MICHEL ALBXANDRE MAASS
NAYARA FRANCO DOS SANTOS
NICOLE LOUISE LANGARO AMARAL
RENATA ZUCCHEm SIMONETTO
RODRIGO DA CRUZ

RUBENS SIEMANN ruNJOR
SAMARA JOANA CANTU
SARITA VOLTOLlNI
SYLVIA CHRISTINA B. DE CAMARGO
TALITA GABRIELA MATTfUES
WAGNER LUCIO GIACOMINI

OPTOMETRIA . Canoinhas - UnC . Regime Especial·
50 vagas

ACACIA CLEIA DA SILVA BERLATO
ANA KELLY VOGT
ANDERSON RIBEIRO LUZ
ANDRE GOMES DE CASTRO BARCZAK
CAMILA V1EIRA
DANIEL ELIAS GRUNHAGEN
DAVI LUIZ CfUOCA ruNJOR

DIEGO HAMILTON ESPINDOLA
EDUARDO DALALlO NASCIMENTO
EDUARDO LUIZ ORTOLAN

ELAINE C.VENANCIO IGNAClO SILVA
EMANUELA CARVALHO
FABIAN DALSASSO

FABIO ANTONIO DA SILVA
FABIO ARTUR ROHDE BARTMANN

FABIO TAKAO NAKANISHI

FELIPE DE SOUZA
GIOVANI DA SILVA
ISMAEL ANTONIO GASPAROTTO
lVANES DUTRA DE LIMA
IZANE CLEIDE RANK PAULO
JEAN CARLO SANTOS
JOAO AUGUSTO ALVES

JOAQUIM RODRIGUE DOS SANTOS
JULIANA DE MOURA MENEZES.
JULlANE C. KRUGER DE SIQUEIRA
KARINA HEUSSER
LEONARDO MIKOLAIEWSKI JUNJOR
LUCIANA DA SILVA

MARIA IZABEL LEDRA

MARIANA MATTOS MONDADORI
NICOLLE INES DE C. PIRES CORREA
NILZETE ELIANE ANDRE

.PAULO R. GONCALVES DOS SANTOS

PRISCILA WISCHNESKl
RAFAEL DOS REIS
RAUL JOSE SARTORI DE CAMARGO
REGES RODRIGUES DA SILVA

ROSANE APARECIDA CELSO
SABRl'lA DOS SANTOS
SONIA .-\PDA DOMINGOS BARBOSA
SUELI DA SILVA

SUELlTON CORREIA SILVA

TEDDY AUGUSTO FELISBlNO GEISLER
TfUAGO JANS DIAS

THIAGO LUNA DE CARVALHO
VlVJANE CASCAES M. BELTRAME

WALDIONARA DA SILVA E SA

WILLlAN ABDIEL DA SILVA

ZENAIR DA AP GARCIA FELJSBERTO

PEDAGOGIA - Anos Iniciais do Ensino Fundamental
- Canoinhas . UnC - Noturno - 50 vagas

ANDRESSA BOLLMANN BREY
CAMILA RICARDA POLS MARAFON
CARMEM REGINAMARCONDES
CIRENE APARECIDA SCHIESSL

CLICEIDE ZOMER PENKAL
DAlANA APARECIDA MARSCHNER

ELIANE APARECIDA MORANTE
FRANCIELI FERNANDES
JOSEANA MARCELA GRAF
JOSTANE DRANCKA

KARIN DAIANE BARTH

MARJA HELENA FERNANDES
MARIA ROSBLl BEZERRA DE LIMA

PRIClLA JUSTINA DE SOUZA
RENILDA DE JESUS JURCK BARTH
ROSIANE ALVES RIBEIRO
SAMIRA MARIA KASCHUK

SIMONE FERREIRA

SUELEN REGINA CORREIA
SUELI TEREZINHA FUCK DRANKA

SUELYS VESOLOVSKl.
TANIANE VEIGA
TATIANE DE LIMA
VALDETE SEMENTEKOWSKl
VERIDIANA DE SOUZA TRINDADE

SERVIÇO SOCIAL - Canoinhas - UnC - Noturno - 50

vagas

ANA CAROLINA LEITE

ANA PAULA FREDERICO
CARLA MICHEL! M DA FONSECA
CLAUDIO NOVACK
EDINARA KOVALSKI

FABIOLA WALTER

IVONETE EMMERICH

JAQUELINE HINKE ZATTAR

JULIANA SIMOES DE OLIVEIRA
KEL! ALVES DE OLIVEIRA
LEIDlANE DE SOUZA
LUCIMERI SANTI

MARIA IVONE PADILHA

NILSE APARECIDA BASTOS
PATRICIA DA SILVA VIElRA

PAULO HENRIQUE BERNARDO LOlKA
ROSELl WYPYK
ROSICLEIA RODRIGUES CHAGAS
SUELEN DE LIMA BARBOSA

SISTEMAS DE INFORMAÇÃO - Canoinhas - UnC -

Noturno - 50 vagas

ALECSANDRA MOISSA
ALEXANDRE GOERTLER SOARES
ALISSON HELIO F. DROBNIESKl
ANA PAULA GOMES
ANDRE JULIANO LIETZ

ANDRE LUIS DE BRITO

ANDRESSA DAROS STANISZEWSKl
BLANCHE FRANCOISE D. P. V. M.

CASSIA DE FATIMA BOMFIM
CLAUDIANO ROCHA MASSANEIRO
CRISTIANO BORGES FERREIRA
CRISTINA DE FATIMA CHAVES
DEBORA MARQUES DOS ANJOS
DENIZE PECHEBELA
DIEGO VIEIRA DE MOURA
EDERSON PAZDA
EDSON MARCIEL LANKE

ELISEU CASTRO

FELIPE MAICON PEREIRA
IGOR KARVAT
JAELCIO JOSE TAVARES DE CAMARGO
JEAN MICHEL DOLISZNYY
JEAN RICARDO REINERT
JEFERSON ANTONIO PIRES
JEFFERSON SILVESTRE DE PAULA
JHONATHAN SZENCZUK
JOAO ALFREDO GODAS
JOEL ADRJANO DE PAULA PINTO
JOSE ADRIANO DE OLIVEIRA
JOSE AUGUSTO DAMASO
JOSE SILVANO SCfUESSL
JOSlANE DE FKl1MA DRANCA
JOSIEL BUSKO CORREIA
LEILANE MARlLIA GUGELMIN
MARCELA LINSMEIER
MARCELO STANISLASKI
MARCO LEANDRO DO PRADO
MAURICIO MELO DO PRADO
RAFAEL MIRANDA PRADO

RAQUEL APARECIDA IARROCHESKI
ROBERTO DE LIMA BROZOSKI

ROSANE COSTA DOS SANTOS
SIMONE APARECIDA BALAO
TAClANE JASCUF KURPIEL
TAIS LISCOSKl
TAMIRES ROSKAMP ANTONOWlCZ
VALERIA BEATRIZ ZOREK

VALQUlRIA AP RIBAS CUCO
V1V1ANE DE F MACIEL SCHERER
WINDERSON POKRYVIECKI

TECNOLOGIA EM GESTÃO PÚBLICA - Canoinhas
- Une - Regime Especial - 50 vagas

ACACIO PEREIRA NETO

ALEXANDER VICENTE DE LIMA

AMAURI PETERS
ANA PAULA SOARES DE LIMA

ANDERSON ALVES CAVALHEIRO
CLAUDETE APARECIDA FRANCISCO
CLEITON WOIDELLA
CRISTINA APARECIDA MASSANEIRO
DENILSON CORREA DA MAIA

ELIANE MARIA BREY

EVANDERSON MARQUES
FABIOLA SCfUESSL SCHUTZ
GILVANI CARNEIRO

GIOVANA NEVES
GIZELE PIRES
ILDEMAR JOSE WEINERT
IVANIR CARLA FRITSCH
JEAN CARLO FRANZ

JOAO EDUARDO OLSEN
JOTCI DE FATIMA LEFFEL FONTES

JOSE AUGUSTO DE PAULA E SILVA

JOSETE KOGG
JOSIANE APARECIDA FONTES

JUCILEIA CARLOS
JULIA MASSANEIRO STELZNER
JULIANO DA CUNHA MELLO
LUCIANO AZEVEDO

LUCIENE MARIA KWlTSCHAL
MARIA APARECIDA S. MARGOTTO
MAURO MARV\NI

MIGUEL AMIR ADUR
OSNI PAGGI
PAULO CESAR FERREIRA CHAVES
PEDRO HERCILIO FRANCISCO

.

RJCARDO A. FERREIRA SCHONTON
SELMA MARIA FlGURA
SIMONE CARDOSO CLOPASS
VALMIR FORTESKl
VERENA APARECIDA KOCH
VIVIANE DURAU PADILHA

WILSON GONCALVES DE MELO

TECNOLOGIA EM MARKETING - Canoínhas -

UnC . Regime Especial - 50 vagas

ADOLFO HANTSCHEL JUNIOR
ALDO LUIS BASTOS
CATIA GROSSKOPF
CERIS MARILANE KUBIACK
CLOVIS ANITO LANZARIN

DAIANA SUELLEN FREDERICO
DIEGO XIMENO DE OLIVEIRA GODOY
EDILAMAR WONS
EDMAR SCHAlKOSKl
EDMARCOS CHRISTEN
EUGENIA PAZDZIORIA SCHUCHEK
FABIO GOLTZ
FRANCIELE ALVES DA SILVA
GIZELE NOGUEIRA DOS SANTOS
HELEN LIZ MAUL DOS SANTOS
ITOMAR NELSON JUNG JUNIOR
JEAN KANZLER

JOAO ERALDO OLTIMAN
JOCIMAR BOSSY
JOSEVAL RUTES
JULIANA CELlA FIGUEREDO

KAMILE ARlANE W. MECABO
LIDIANA ANTUNES SAFANELLI
LUCIANE SOARES WALTER

LUIZ CARLOS ROCHA

MARCIO JOSE SALOMON
MARLON MARTINS
MILTON JOSE LUNKES

ORLANDO BOSSI

PAULO ROBERTO PETESS
RAFAEL CRISTOFOLrNr
SANDRO ROBERTO PCHENENZK
SEBASTIAO VICENTE BELGROWlCZ
SIMONE ALVES DO PRADO
SIMONI WOJCIECHOVSKl
SONlA DA SILVA BELGROWICZ

THAlS CARDIA P. DE SOUZA NUNES

TECNOLOGIA EM PAJSAGISMO E JARDINAGEM
- Canoinhas - UnC - Regime Especial - 60 vagas

DEBORA REGINA VAZ

EDILSON SCHEUERMANN

EDITE NASATO MARCOS
GREYCE GISLEINE CORNELSEN
HELIO FERNANDO TEIXEIRA

JAQUELINE DE DEUS BUENO
LAMAISON BRONSTRUP
MAGDA CRISTINA PALAORO
MARGARETE TAVARES

MARlLENE DIETERICH NASATO
MARISETE MAX SAlDEL
OSVALDO BAlL

RONY POTELECKI
TATIANA RUPPEL
TITUS PORATH

TECNOLOGIA EM PAPEL E CELULOSE -

Canoínhas . Une· Regime Especial· 50 vagas

ADRIANA CORDEIRO MATTANO pAUL
ALEXANDRE CENTENARO
ALEXANDRE DA SILVEIRA

ALZENIR ROMARIO DE LIMA

AURENI WILICZINSKI
CARLA SALVADOR
CELIO GERTLER

EDER G. DE ALMEIDA
EMERSON RANIERI DO AMARAL

ENIO AFONSO MOREIRA

FERNANDO DE OLIVEIRA
FRANCIS FABIER GOLL
GUILHERME CORREA SZCZERBOWSKI
JAMES BAUCHSPIESS

.

JAQUES SANDRO GROSS ROCHA
JOAO LUIZ SCfUESSL
MARCOS CESAR CAVALCANTI
MARLON ADRIANO VIEIRA ERHARDT
RODRIGO GROSSKOPF
ROSANA AP CORDEIRO MATTANA PAUL
SCHEILA APARECIDA KZIOZEK
THAlSE ELAINE DE FRANCISCO
TfUAGO JOSE BUENO

TECNOLOGIA EM PRÓTESE DENTÁRIA .

Canoinhas - UnC - Regime Especial - 50 vagas

ADNA DINIZ MEIRA

ALINE DOS SANTOS GABARDO
CRISTIANO ROBERTO SAUSEN
DELMO LUIZ BREMER

EDNA SASKOSKI
ELIZETE DAICHMANN PEREIRA

FABIO KUlAVSKI
FABIO ZAMBRUSKI

FRANCIELLI MARIA TOREm.
HEDI FRANCISCA M DE SOUZA

HELEN CRISTINA DOS SANTOS
JOCIANE AP'. WYPYCH DE ANDRADE

JORGE LUIS DUBIELA

JOSYCARLA RODRIGUES DA SILVA
JULIANA KARINE MENDES

J(ARIN ADUR

LEOPOLDO WOHL NETO
LISlANE DE MORAES WITT

MAGALI GONCALVES
MARCELO FRANCO SAMPAIO
MARCO ANTONIO WICHINHESKl

MIRlAN ANGELITA HENZEN
ORLEANS ANTUNES DE OLIVEIRA NET

PAULA CAROLINA PAUL TREML

PRICYELLE DINlZ

ROMILDA MEISTER FlANCO
SAMIRA BUENO DE SIQUEIRA
SOLANGE CHOINACKl RUCKL
SUELEN IRIAS DE FREITAS
THAlS CRISTINA ALVES

THIAGO MANCHALOWSKY
VANIA MARIA WILLE

TECNOLOGIA EM RADIOLOGIA - Canoinhas -

UnC - Regime Especial . 50 vagas

ALAMIR JOSE PEREIRA ruNJOR
ANDREIA VILELA DE ANDRADE

BRUNA ADELINJ NIEHUES

CAROLINA M DO NASCIMENTO
CASSIO BECKER
CHRISTIAN BARABACHA

EURICO RIBEIRO DA VEIGA
EVERTON MORETTI BACKES
FERNANDA BORTOLANZA
FRANCESCA TOMELIN
JACKELINE SOARES
JEFFERSON LUIS CHAGAS
JEORGE AUGUSTO DA SILVA

JOSfLADEMIR FABRICIO
JOSlANE MACIEL
LEONI SIMAO DE LO�NA
MAlCON ANDREI MUNIZ
MARCELA BATISTA
MARCIO LUIZ HERMES

MARlANAj)AMBROS DEZANET
MARIANA NICOLAI
NORBERTO DA SILVA PIMENTEL

PAULO ALEXANDRE FRONCZAK
ROBSON MINORU ITO

SIMONE PRUNSEL
VERIDIANA FORNARI
VINICIUS SILVEIRA LEMOS

TECNOLOGIA EM SEGURANÇA DO TRABALHO
. Canoinhas - UnC - Regime Especial - 50 vagas

ADEILDO GERALDO MAGALHAES
ADRIANO AMBROSIO BODNAR

ALTAIR DEBASTIANI
ANDRESSA DE FATIMA GONCALVES
CASSIANO JOSE GRITEN
CLAUDEMAR LEITE

DARCIDROSDEK
DIOGO CESAR DE ANDRADE
EMERSON CARLOS RODRIGUES
EVERTON JOSE GREFFIN

JEFFERSON CARLO FERNANDES
JOSIANE MENDRZYCKl FARIA
LUCAS FERREIRA MACHADO
MARCELO SCHELBAUER DE LIMA
MARCIA REGINA FERNANDES MAIA

MARIO GONCALVES PADILHA

MEILLIN CRISTIANE FALKEVlCZ
ROBLES FABIO TOMELIN

RODRIGO LEANDRO DE SOUZA
SIRLEI TEREZINHA SLOTY
SOLANGE CASTRO D ANUNCIACAO
VERONI PERIN

TURISMO - Canoinhas . Une - Noturno - SO vagas

ADELI BARBOZA
ADILSON MARTINS
CAROLINE TRIERWEILER

DEBORA JOSlANE DA CRUZ
JOSIANE APARECIDA GALESKl
KARIN ALINE BUBA
LOUISE PEREIRA
PRISCILA DE E HACK ROGALSKI
SANDRIELE FALCI DE PONTES
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pp pede cassação ·de registro
de candidatura de·Weinert

Weinert: tranquilidade

opartido alegaquatro irregularidades cometidaspeloprefeitoeleitoemcampanha
CANOINHAS - o Par

tido Progressista (PP), por
meio de seus advogados
Diderot Voigt Cordeiro e

Murilo de Luca entrou na

tarde de quarta-feira, 15, na
Justiça Eleitoral com pedi
do de cassação do registro
de candidatura do prefeito
eleito Leoberto Weinert
(PMDB). O partido alega
quatro motivos para que a

justiça casse Weinert. Dois
deles se referem a publica
ções na imprensa. O então
candidato Weinert aparece
em feitos de entrega de um

microônibus para a Associ

ação dos Doadores de San
gue da Região do Contesta
do (Adosarec) e de J.1m

microônibus para a Associ

ação dos Pacientes

Oncológicos de Canoinhas
e Região (Apoca). O parti
do alega que Weinert usou
da máquina do governo
para fazer campanha, já que
os microônibus foram doa
dos pelo governo do Esta
do, que pertence ao mesmo

partido do prefeito eleito.
Outras alegações se de

vem a material de campa
nha. Partidários de Weinert
teriam distribuído em cam

panha canetas e raspadinhas
federais doadas pelo Go
verno do Estado.

O objetivo do partido
.fo i de impedir a

diplomação do prefeito

Núcleo deAssistentes Sociais promove palestra
CANOINHAS - o Núcleo

de Assistentes Sociais de
Canoinhas e Região (Nascar),
criada em abril deste ano, pro
moveu na segunda-feira, 13,
um encontro entre seus assoei
lldos no Centro Empresarial deJ

Canoinhas. O encontro teve

como convidada a Dra. Maria
Manoela Carvalho- Valença,
mestre em educação, doutora
em serviço social e professora
de serviço social da Universi
dade Federal de Santa Catarina
(UFSC). Maria discutiu com os

assistentes sociais o tema "O

serviço na educação: uma prá-
.

tica viável", abordando o pro
jeto ético-político da profissão,
a reconstrução do objeto da

ação profissional e as indicações
de ação profissional na área de

educação.

"Embora o Núcleo tenha
sido criado em abril, essa é a

primeira atividade de uma sé
rie de atividades que pretende
mos desenvolver", explica a

presidente do Núcleo, Zenici
Dreher.

Outro objetivo da palestra
com a Dra. Maria, foi o de de
monstrar novos campos de tra
balho aos profissionais filiados
ao Núcleo. Atualmente, 35 pes
soas estão filiadas ao Nascar.
Mas o objetivo é de aumentar
esse número, adianta a assisten
te social Karina Freitas, filiada
ao Núcleo. Karina explica ain
da que o mercado de trabalho

para o assistente social está se

ampliando, daí a necessidade de
se criar um núcleo que permita
a constante atualização desses

profissionais.

Edinei ,Wassoaskl

Palestra: assistentes sociais em busca de aperfeiçoamento

Mande sua sugestão
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Hotel quatro estrelas é inaugurado em Canoinhas
CANOINHAS - Uma ceri

mônia simples e de bom gosto
marcou a inauguração do Santa
Catarina Plaza Hotel em

Canoinhas no sábado, 11. Com
52 apartamentos e uma suíte,
espalhados por sete andares, o
hotel concilia conforto e beleza

que valeram quatro estrelas no
conceito da Embratur.

O hotel oferece ainda pisci
na, sauna, bar e restaurante,
além de um salão de convenções

com capacidade para 180 pes
soas.

O empreendimento é do ca
sal de advogados, Francisco e

Norma Pereira. "O hotel vem

para preencher uma lacuna e tra- ,

zermais gente paraCanoinhas" ,

justificaNorma.
O Santa Catarina Plaza Ho

tel começou a ser construído em

julho de 2002. Em estilo con

temporâneo, de design moder
no, o projeto arquitetônico foi

assinado pelos arquitetos
Adriano Gazda e Everton
Steilen. A obra foi executada

pela Construtora Borille.
Os apartamentos medem

entre 13 e 18 metros quadrados
e a suíte mede 30 metros qua
drados. Todos os quartos têm ar

condicionado e tv a cabo.
No terraço existe um espa

ço denominado "Gourmet",
onde os hóspedes podem con

versar apreciando umabela vista

da cidade.
O Santa Catarina é o segun

do maior hotel de Canoinhas em
número de apartamentos, ocu
pando 2.800metros quadrados
de área construída. A

receptividade ao novo empreen
dimento foi imediata, nomesmo
dia de inauguração, o hotel rece
beu seus primeiros hóspedes,
pessoas que estavam de passa
gem por Canoinhas e que segui
ram viagem no dia seguinte.
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eleito marcada para a noite
de ontem. Até o fechamen
to dessa edição, a juíza
Dayse Hegert de Oliveira
não havia emitido parecer
sobre arepresentação.

João Rosa Müller (PP),
que caso a justiça decida
pela cassação de Weinert,
deve assumir a Prefeitura,
não quis se pronunciar a

respeito.

qüilo quanto a posição da

Justiça e não entende o pro
pósito do PP em entrar com

o processo. "Se eu tiver que '

responder pela presença na

entrega do microônibus, o '

João (Müller) também terá

que responder, já que ele
também esteve presente",
justifica, falando sobre a

entrega do microônibus a

Apoca, já que no caso da
Adosarec, nem em

Canoinhas estava. Quanto
às canetas e raspadinhas,
Weinert disse já ter prova-
do na Justiça que o materi-
al não foi doado pelo go
verno do Estado e tem o

caso como encerrado.

TRANQUILIDADE

Até a tarde de ontem
Weinert não havia recebido
nenhuma notificação da

justiçasobre a ação. O pre
feito eleito disse estar tran-

Acadêmicade administração fará
estágio naArgentina

CANOINHAS - De 3 de janeiro a 3 de fevereiro, a
acadêmica da 8." fase do curso de administração da UnC

campus Canoinhas, Grazziela Penteado, fará estágio na

empresa Alto Paraná SIA, na província de Misiones, Ar
gentina. A Empresa de Consultoria Júnior da UnC
(Emcon) foi que viabilizou a oportunidade de estágio. A,
aluna foi a escolhida por apresentar a melhor média de
notas do curso no semestre letivo.

De acordo com o professor Coordenador da Emcon,
Álvaro Concha foi realizado concurso interno para esco

lher o acadêmico para o estágio. Os critérios utilizados
para a seleção foram além da excelência acadêmica, a fase
cursada (só participavam acadêmicos que estivessem cur

sando da 6." fase em diante) e a idade.
Grazziela Penteado obteve a média 9,46 e foi a sele

cionada. Em segundo lugar ficou João Lacerda Lima
Júnior, também da S." fase, com média de 8,83, seguidos
de Osmarilda Baluta, Camila ChupeI, Vanessa Bertoti e

Elton Alexandre Greffin.
Para o coordenador do curso de administração, César

Duarte Nascimento, a oportunidade de um estágio em uma

empresa do porte daAlto Paraná, complementará na prá
tica a excelente qualidade de ensino oferecido pela UnC.
O curso de administração obteve conceito A no extinto

provão do MEC.
A UnC vai custear o transporte e o seguro de vida da

acadêmica.

ÍZIO E PIZZA
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Planorte de Canoinhas atinge
R$ 5,1 milhões aplicados

CANOINHAS - A agência
de microcrédito produtivo
Planorte acaba de atingir R$
.5.126.054,00 aplicados. Chega
a 1.900 o total de contratações.
Dessas, 47% correspondem a

empresas formais e 53% a em
presas informais.

Esse programa de
microcrédito contempla crédi
to popular que visa o desenvol
vimento econômico e social,
através da disponibilização do
microcrédito produtivo para

empreendedores formais e in
formais. O programa foi cria
do em 1999, como parte inte

grante do Plano de Ação do
Governo do Estado e é coorde
nado/financiado pelo Badesc -

Agência Catarinense de Fo

mento, com apoio do BNDES
eBID.

Toda pessoa que trabalha

por conta própria, micro e pe
quenas . empresas, registradas
ou não, podem requerer em

préstimo.

As prestações são fixas, sem
taxa de abertura de crédito, não
precisa abrir conta corrente,
não paga CPMF nem IOF, não
tem taxa de vistoria e o cliente
escolhe amelhor data de paga
mento.A pontualidade gera be
nefícios em operações futuras.

O Planorte financia desde

capital de giro (mercadorias e

matéria-prima) até investi
mentos fixos como máquinas,
ferramentas, equipamentos,
veículos utilitários, melhorias

e/ou ampliações e conserto de

equipamentos, etc.
Para tanto é necessário re

sidir há mais de dois anos em

Canoinhas e ter endereço fixo,
ter experiência na área de atu

ação, não ter restrições SPC ou

SERASA e apresentar avalista.
Os valores dos emprésti

mos vão de R$ 200 a R$ 13

mil, em prazos de seis a 24

meses, conforme o tipo de

operações e capacidade de pa
gamento.

Uniguaçu oferece bolsas pelo ProUni até hoje
lnscrições vão até sex

ta-feira, 17. Os candidatos
devem ter renda familiar
per capita de, no máximo,
R$ 390 e ter feito o Enem
2004

UNIÃO DA VITÓRIA -

Os interessados em obter
uma bolsa de estudo na

Unidade de Ensino Superi
or Vale do Iguaçu
(Uniguaçu) por meio do

Programa Universidade

para Todos (ProUni), do
Ministério da Educação
(MEC), devem fazer suas

inscrições atendendo aos re

quisitos exigidos, até hoje.
O ProUni é destinado à con
cessão de bolsas de estudo

para cursos de graduação

F r

para pessoas que não têm

condições financeiras para
estudar em uma instituição
de ensino superior privada.
Para obter uma bolsa inte

gral na Uniguaçu, o candi
dato deve ter renda famili
ar per capita de, no máxi

mo, R$ 390, e ter feito o

Exame Nacional do Ensino
Médio (Enem) 2004.

Cerca de dez por cento
das vagas da instituição vão

para os inscritos no ProUni.
Para se candidatar à bolsa,
é preciso ter em mãos o nú
mero do Cadastro de Pessoa
Física (CPF). Além de o es

tudante ter renda familiar

per capita de, no máximo,
um salário mínimo e meio

(R$ 390) e ter participado

rde

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

Vendas no comércio catarinense crescem 10,87% emoutubro

do Enem 2004, deve tam

bém ter cursado o ensino
médio completo em escola
da rede pública (ou em ins

tituições privadas na condi

ção de bolsista integral).
Portadores de necessidades

especiais e professores de

educação básica têm priori
dade no processo de sele

ção. Há também cotas para
negros e indígenas. Os in
teressados deverão se ins
crever somente pela
internet, no endereço
www.mec.gov.br/prouni/,
de 6 a 17 de dezembro. O
resultado da primeira etapa
será divulgado em 20 de de
zembro. Há uma segunda
etapa, para as vagas rema

nescentes. Podem se inscre

ver, nessa etapa, os estudan
tes que se enquadram nos

requisitos acima e que rea

lizaram o Enem nas edições
anteriores, desde sua pri-

meira edição, em 1998. A

segunda etapa de inscrições
acontece de 20 a 31 de de
zembro e o resultado será

divulgado no dia 3 de ja
neiro de 2005. Para as duas

etapas de inscrições, as ins
tituições que aderiram ao

programa, disponibilizam o

uso da internet para os can

didatos que não têm acesso.

VAGAS
De acordo com o coor

denador do ProUni, Antonio
Leonel da Silva Cunha, no
Paraná, 103 instituições de
ensino superior vão ofere
cer 9.919 bolsas pelo
ProUni. Dessas, 5.806 serão

integrais, enquanto as ou

tras 4.113 serão parciais. No
Brasil, são 1.142 institui

ções cadastradas no progra
ma que vão oferecer
118.078 bolsas, sendo
42.041 integrais e 76.037

parciais.

CANOINHAS - Dando um

prognóstico otimista de como será o

Natal de 2004, o IBGE divulgou essa

semana os dados do volume e da re

ceita de vendas em outubro, no comér-
, cio varejista do País. Santa Catarina
voltou a registrar alta, desta vez de

10,87% no volume de vendas, em re

lação ao mesmo período do ano pas
sado. A média nacional teve cresci
mento de 8,46%, e a receita nominal
aumentou 13,40%. O varejo do Esta
do foi o que apresentou maior impac
to na taxa global de vendas no país.

O setor de móveis e eletrodomés
ticos voltou a ser o principal motor
das vendas, com aumento de 20,40%,
seguido da área de hipermercados, su-
ermercados, rodutos alimentícios,

bebidas e fumo, com 10,65%. No país,
a pesquisa aponta que vendas e receita

acumulam, respectivamente, alta de

9,27% e 12,24% no ano, e de 7,76% e

11,88% nos últimos 12 meses.

Para o vice-presidente da

FCDLlSC, Roque Pellizzaro Júnior,
alguns fatores contribuíram muito

para estes resultados. O primeiro, se
gundo ele, seria a database de dissídios

para várias categorias, o que despejou
um grande volume de capital no mer

cado. Em segundo lugar, Pellizzaro
destaca o crescimento das exporta
ções, que significaram neste período
a injeção de recursos que acabam no

comércio. "Na ocasião tínhamos um

câmbio favorável o que fez do mês de
setembro e outubro uns dos melhores

-para os exportadores".
Pellizzaro ressalta que uma das

grandes vantagens da economia
catarinense é o fato de haver grandes
redes de varejo regionais, o que fixa
ria renda no Estado. "Inclusive os

principais supermercados em Santa '

Catarina, setor em destaque na pesqui
sa, são redes daqui mesmo", explica.

O resultado de boas vendas já
era esperado, principalmente em ra

zão do Dia das Crianças, uma das prin- ,

cipais datas para o varejo. Os índices
também confirmam as boas expecta
tivas para as vendas neste final de ano,

'

época sempre aquecida em razão do '

NataI. A greve dos bancos não chegou I

a afetar o resultado geral como se es-

erava.

plada com a telefoniamóvel. O prefeito eleito,Wanderlei Lezan,
começa sua gestão com o pé direito. Informou à coluna que a

VIVO está erguendo uma torre de transmissão no centro da cida
de. A boa notícia é que vai entrar em operação antes do dia 31 de
dezembro (deste ano) (?) - A partir da utilização dessa "ferramen
ta", sem dúvida, omunicípio alavancará o seu desenvolvimento
econômico, político e social de sua gente. Esse é o lado positivo. O
lado negativo todos já sabem qual é: - sem o famigerado aparelho,
as fofocas já correm em ritmo alucinante pelas ruas, residências e

botecos. Imagine essamortífera "arma" namãos dos futriqueiros
de plantão. O que não farão para azucrinar a vida de suas vítimas
? - Congestionamento na central já no primeiro dia.
Rá...Rá...Rá...Rá...Rá...

Fusíveis (?)
Já que está pensando em trocar ministros, que parecem ser

iguais a fusíveis, quando "queimam" precisam ser trocados mes�
mo, - bem que o presidente Lula podia aproveitar umamanhã de
domingo, esquecer a "pelada" e os "tapas namarvada", na granja
do Torto, e ler o capítulo de "O Príncipe", onde NicolauMaquiavel
fala sobre a escolha dos auxiliares para quem governa. No seu

texto recheado demaquiavelismos, oMaquiavel deixa bem claro:
- um governante é avaliado pelos servidores que escolhe para sua

equipe.

História do Brasil na ''Telona''

Num dos momentos de calmaria no corre-corre durante o

Festival de Cinema de Brasília, pude apurar com colegas que co
brem os setores culturais e sociais daqui, que o embaixador da
'Áustria, Werner Brandstetter - presente em uma das sessões -

<revelou que seu país quer patrocinar a produção de um filme so

bre a vida da Princesa Leopoldina no Brasil. Ela, da nobreza aus
tríaca, casada comD. Pedro I, será interpretada por uma "patrícia"
e o autor que vai protagonizar o Imperador brasileiro, é um famo-

Verbas para Educa�ão

Canudos

Dezembro, época dos Canudos. E, a quinta-feira (16) foi mui
tomovimentada nesse sentido.A EEB Horácio Nunes, levou pro
fessores e 102 alunos à IgrejaMatriz Senhor Bom Jesus para uma
Missa emAção de Graças e entrega de certificados às quatro tur
mas de 8" série do segundo grau, e o Juiz Eleitoral da Comarca de
Porto União, Ubaldo Ricardo da Silva Neto, diplomou prefeito,
vice-prefeito, vereadores e respectivos suplentes na Sociedade
Recreativa e Cultural de Irineópolis.

Canudos li

No dia 18, no salão de festas da Igreja Matriz Senhor Bom
Jesus, prossegue a entrega de canudos aestudantes do "Colégio",
como é mais conhecida a EEB Horácio Nunes. Desta feita serão
alunos da terceira série do 2° grau e do Magistério (4" série),
totalizando 97 certificados. Após a solenidade, haverá baile de

confraternização com a banda Paganini.

Posse

A sessão solene da Câmara deVereadores de Irineópolis, que
dará posse ao prefeitoWanderlei Lezan e seu vice, José Cocharsk:i
e os nove vereadores, será realizada no dia 1° de janeiro de 2005,
no salão de festas da IgrejaMatriz SenhorBom Jesus, às 19 horas.

Depois da solenidade, haverá baile com o grupo musical da loca
lidade de Santo Antônio, para festejar também o aniversário do

prefeito, que completa nesta data, 48 anos.

Celular

Estamos no terceiro milênio e no auge da era da informação;
e já estava em tempo de a comunidade de Irineópolis ser contem-

so ator brasileiro, cujo nome ainda não foi revelado. Do rol de
notoriedades internacionais, Arnold Schwarzenegger, ator e go
vernador do Estado da Califórnia - que também é austríaco de I

nascimento - já recebeu convite do embaixadorWerner para visi
tar a intergalática Brasília

O secretário daArticulação Nacional de Santa Catarina, em
Brasília, engenheiro agrônomo Valdir Colatto, anunciou na se

gunda-feira (13), que o ministério da Educação vai liberar até o

final do ano, R$ 9milhões do FNDE-FundoNacional de Desen
volvimento da Educação. Para o programa Dinheiro Direto na

Escola - segundo Colatto - serão R$ 3. 687.349,20 .

Ao ensino Básico, serão R$ 4.950.000,00; Ensino Funda
mental R$ 335.620,00 e para a educação escolar Indígena, R$ i
29.127,38.·A liberação desses recursos peloMEC, contempla pro� :

__

;
jeto da secretaria de Estado da Educação e Inovação ao FNDE. i i

I

Sacanagem
Durante o Festival de Cinema de Brasília aconteceu de tudo.

Fui assistir a um filme no Kubitschek Plaza, hotel-sede do evento,
onde aconteceu o inusitado. Um hóspede ligou para o diretor do I

estabelecimento, Helder Carneiro, e tascou essa: "Corra que está
: I

havendo um estupro no lobby do hotel!", Largando tudo o que :':
fazia nomomento, o assustado executivo correu para o local. No

!

I I

telão que mandou instalar para os visitantes, assistíamos um dos ; :
ícones do cinema brasileiro, "Bonitinha mas ordinária" corn :

'

Lucélia Santos, exatamente na cena do estupro quemarcou esse :
filme, baseado em texto deNelsonRodrigues.A "sacanagem" por I I

parte do hóspede que ligou, reflete bem o espírito descontraído
do festival, apesar do enorme trabalho e cuidado para que tudo
ocorresse bem, por parte do hotel.
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:Dr. Kelvin
,

e. preso em
PAPANDUVA - Desde o

dia 30 de novembro está preso
na cadeiapública de Papanduva,
José Carlos Silva, conhecido
como Dr. Kelvin, de 55 anos.

Silva que é procedente da Pro-

-':';víricia de Entre Rios, naArgen
:tina, vinha sendo procurado por
:pessoas da região para "curas",
:pois se dizia ser sensitivo.
,

Durante as consultas, ele

:rnolestava suas pacientes em

nome da cura, tendo sido denun
ciada por algumas pacientes, o
que O levou a prisão temporá
ria decretada pelo juiz da
Comarca Jefferson Zanine, onde
irá responder pelos crimes de
atentado violento ao pudor,
estelionato e curandeirismo.

"Dr Kelvin" chegou a

Papanduva com um circo, e

quando a companhia deixou o

município ele ficou "atenden-

do" em um consultório monta
do nomunicípio.

Consta do libelo acusatório
que Silva obteve a quantia de
R$ 2,2mil para curar um paci
ente que vem sofrendo de de

pressão.
O acusado não possui

consigo nenhuma identificação
ou residência fixa, fatores esses
que apressaram o pedido de pri
são temporária.

Kelvin alega inocência,
dizendo-se "apenas uma pessoa
com dom divino a serviço da
humanidade."

NOVOS FATOS

Na tarde de segunda-feira,
13, a Justiça informou que o

nome fornecido porDr. Kelvin,
pelo qual dizia-se chamar, José
Carlos Silva, é falso. Na verda-

;

: Tribunal do Júri condena réu a quatro anos e seis meses
PAPANDUVA - Aconte

teu na segunda-feira, 13, a ses
são do tribunal do júri da
Comarca de Papanduva, presi
dida pelo Juiz Dr Jéferson

Zanine que julgou o agricultor
Àrnarildo 11elnik acusado do

1%ne de homicídio.
Melnik no ano de 1996

gia um restaurante às margens
da BR 116 na época.

Na ocasião Melnik que
aguardava sua namorada que
trabalhava no restaurante para
irem juntos para casa foi espan
cado pela vítima, tendo tido vá
rios dentes 'quebrados em fun
ção da agressão, quando então
foi até seu veículo e sacou da
arma, desferindo três tiros con
tra Zenf , matando-o na hora.

A defesa que foi realiza-

,

matou com três tiros de revól

ver calibre 38 o empresário
Pedro Zenf, após ter sido agre
�do pelo empresário, que diri-

Quedade telhado
Namanhã de terça-feira, 14, o Corpo de Bombeiros atendeu no

bairroVilaNova, Décio Stochski, 26 anos, que ao efetuar trabalho
em cima de um telhado caiu de urna altura aproximada de 3,5metros.
Ao ser examinado pela guarnição de socorristasDécio estava deso

�entado e apresentava corte na região da cabeça com suspeita de
\l'auroatismo craniano. Após procedimentos padrões de atendimento
��é-hospitalar, Décio foi encaminhado ao Hospital de Três Barras.
I

Estranhaprocedência
Namanhã de quarta-feira, 15, foi detido na rua João Fedalto o

jovemO.G.R, 19 anos, que tentava venderpara a senhora I.11.A, 38
anos, aproximadamente 1700 quilos de fios de cobre e 1100 quilos
de fios de alumínio. A Polícia quis saber a origem do materiale
eomo O.G.R não soube explicar, foi conduzido ao Plantão daPo-
I

UciaCivil para as demais providências.

"Correio do Norte Há50anos
Visila do Presidenle da República,
Doulor João Café Filho a Sanla

Catarina

Chegou ontem a Florianópolis, em visita oficial, o insigne
Presidente Café Filho, cuja honrosa visita ao nosso Estado,
prende especialmente a inauguração do trecho da Estrada de
Ferro Blumenau - Itajaí e do Palácio presidencial do Gover
nador.

Personalidades ilustres acompanham o Exmo. Sr.Presi
dente, como sejam: Engenheiro Lucas Lopes,Ministro deVia

ção; General Juarez Távora, Chefe de gabinete militar Dr.
Adolfo Konder; Senador Ivo D'Áquino; Coronel Cl�ii§;í'Ttavassos; Sub-chefe do gabinetemilitar Dr. Ithon Álvares de
Araújo Lima; diretor do departamento nacional de estradas de

: ferro CeI. RodrigoOctávio Ramos, ( ... )

o "lobomau" de Canoinhas

Quem será o lobomau de Canoinhas?

•

.;, A resposta é simples e natural: É o po�tico fanático do

IPSD local, o homem que vê com maus olhos o progresso de
:Canoinhas, o único habitante da cidade que não está contente
: com a nova, linda emajestosa ponte de concreto armadosobref •

C inh.ono anoi as.
:

.

É o jornalista que não vê com bons olhos a administração
�inteligente do prefeito Benedito Terézio de Carvalho Junior,
: com suas numerosas e notáveis realizações, proporcionando a
:Canoinhas um progredir intenso, constante e admirávél.
: É o diretor do jornal BarrigaVerde que, desde fevereiro de
: 1951, com afirmações ridículas, mentiras tolas e calúnias

:avilantes, procura, criminosamente,. alimentar malquer�nç�s
'Partidárias desenvolver debates irritantes, envenenar a opi-1. ,

,

:nião pública e criar animosidade entre o povo e o goverrfo.

Cine TealroVera Cruz apresenta:
.

Hoje, às 20h15: ..

Omajestoso filmemusicado da Metro emTechnicolor:

: A Filha do Comandante
: . Estrelando Katryn Grayson e Gene Kelly
I
I

I
I

l�UBLICADO EM 18 DE DEZEMBRO DE 1954

I

I I

, I

I

I

I I
I

da pelo advogadoAntonio 11á
rio Kochinski alegou legítima
defesa putativa. Na legítima de
fesa putativa o agente presume
que a outra pessoa irá sacar de
uma arma.

Ao final, foi decretada a

sentença de quatro anos e seis
meses de prisão em regime
semi-aberto para Melnik, Do
tribunal do júri, o réu foi con
duzido diretamente para o hos

pital por estar com a saúde de-

bilitada.
Do total da pena,Melnik

cumprirá no presídio não mais
que seis meses quando deve ser
beneficiado com o regime de

regressão de pena.
Na acusação atuou o re

presentante doministériopúbli
co da comarca de Itaiópolis, Dr
Pedro Roberto Decomain.

, Ronaldo Baukat

Dirigir sem carteira dehabilitação
Namadrugada de domingo, 12, quando realizava rondas pela

ruaVidal Ramos, uma guarnição daPolíciaMilitar se deparou com
amotocicletaLXX-1019, de Três Barras-SC, conduzida porAM,
24 anos, que transitava com as luzes apagadas. Quando a Polícia
tentou abordarAM., ele projetou amotocicleta sobre os policiais e
fugiu do local. Mais tarde, a Polícia conseguiu prenderAM., cons
tatando que o condutor estava com sua carteira de habilitação apre
elidida.AM. foi detido juntamente com seu acompanhante,RF, de
27 anos. A motocicleta foi notificada conforme a Legislação em

vigor.

Quedanobanheiro
Na noite de segunda-feira, 13, o Corpo de Bombeiros atendeu

na rua Olívio Pires Bairro, São Cristóvão, a José Luis dos Santos,
80 anos, que havia sofrido uma queda no banheiro causando luxação
no braço esquerdo. Depois de imobilizado pela guarnição de
socorristas, José foi encaminhado aoHospital de Três Barras.

Quedadebicicleta
Namanhã de terça-feira, 14, foi atendido no bairroVilaNova,

um senhor que havia sofrido queda de uma bicicleta onde estavam
também seus dois filhos, um com sete anos e outro com oito anos.

Os três apresentavam suspeita de fratura no braço esquerdo e uma

das crianças, ferimento na cabeça.Após imobilização e limpeza dos
ferimentos, pai e filhos foram encaminhados ao Hospital de Três
Barras.

Mande sua sugestão para o

cnorte@netnorte.com.br
cnorte@newage.com.br

Papanduva
de seu nome é Juan Pablo encontrados em nom� de João
Martinez.

Agora além de responder
pelos outros crimes que já
cumulava,Martinez irá respon
der ainda pelo crime de falsida
de ideológica e se for compro
vada sua permanência ilegal no
país poderá ser deportado. An
tes porém terá que se explicar
com a justiça brasileira sobre os
documentos que foram agora

Carlos Silva, além de alguns
cartões bancários.

Para a justiça Martinez
continua jurando inocência.

A polícia civil aguarda
resposta da polícia federal so
bre a situação de Martinez no
Brasil, mas ao que tudo leva a

crerele está clandestinamente no
País.

Ronaldo Baukat

Acidente de trânsito

PAPANDUVA - No sábado, 11, a PolíciaMilitar atendeu na

ruaProjetada, próximo amadeireira BeiraRio, acidente de trânsito
envolvendo o veículo Fiat Placas AGW-2832 de Rio Negro-PR,
que havia colidido com o veículo Toyota Bandeirante placasAAH-
1190 de Papanduva, O Fiat, no momento da colisão estava sendo
conduzido por umamenina de 16 anos, que fugiu do local do aci
dente. Amenor, depois de encontrada, foi conduzida até o Hospital
São Sebastião para tomar sedativos, já que estava com o sistema
nervoso afetado. D.T., pai damenor, foi conduzido àDelegacia de

. Polícia Civil onde foi entregue ao plantonista para as providências
cabíveis. O veículo foi notificado.

Agressão
PAPANDUVA - Na noite de domingo, 12, uma pessoa que não

quis se identificar informou que na festa da Igreja Nossa Senhora
de Fátima, no BairroRondinha, estava acontecendo uma briga en
tre G. J. e J. ER. que havia efetuado dois disparos de arma de fogo.
Os tiros não atingiram ninguém. O autor dos disparos fugiu do
local. G. J. Foi conduzido até aDelegacia para registrar queixa.

Brigões
PAPANDUVA - Também no dia 12 à noite, o sr. C.R P infor

mou que havia alguns elementos embriagados e brigando em sua

lanchonete, situada na rua Ten.AÍy Rauen. Foram detidos e entre

gues ao Plantão da Polícia Civil, dois homens, E.A de 25 anos e J.
AM de 24 anos.

Invasor

PAPANDUVA - Namadrugada de domingo, 12, a guarnição
de serviço deslocou-se até a ruaEugênio Sidorack, onde foi detido
e entregue ao plantão da Polícia Civil, o sr. G.B., residente próximo
doHortoMunicipal. G.B. estava embriagado e invadiu a residência
das sras. S. C. L eM. P. da C.

Maupagador
PAPANDUVA - Na noite de segunda-feira, 13, a PolíciaMili

tar realizou buscas na BR-116 na tentativa de localizar o veículo
Peugeot azul, placas de Passo Fundo-RS. O referido veículo havia
abastecido em um posto de Monte Castelo, saindo em alta veloci
dade do estabelecimento sem pagar o abastecimento. O veículo
ainda não foi localizado.

\

Desaparecimento
PAPANDUVA - Também na noite de segunda-feira, 13, a Po

líciaMilitar atendeu ao chamado do sr. lM., residente na localida
de de Floresta. Segundo J.M., sua sobrinhaRP.M havia saído de
casa na parte da manhã para fazer compras no centro da cidade,
deixando três crianças menores aos seus cuidados. As crianças têm
cinco, dois e um ano respectivamente.Até à noite, R.P.M. não havia
retomado para a residência.A Polícia realizou buscas no intuito de
localizar a desaparecida, mas ela não foi encontrada, ficando as

crianças sob a tutela do sr. J.M.

NFORME PUBLICITARIO

BioAtivaFarmácia inaugura emCanoinhas
Está funcionando desde se

gunda-feira, 13, na rua Eugênio
de Souza, 185, a BioAtiva Far
mácia de Manipulação e Droga
ria. Com linha de conveniência,
estacionamento próprio e com a

farmacêuticaRejaneM. Gonçal
ves (CRF 5.147) em horário inte

gral, a farmácia oferece aindapro
dutos para o verão como proteto
res solares, pós-sol, ativos
antimanchas e completa linha de
medicamentos em geral.

Aos proprietários Rejane e

Jaime Seleme Junior, desejos de
sucesso nesse empreendimento
que vem a contribuir no desen
volvimento domunicípio.

Bijouterias

F :(47)622.4770

Farmacêutica Rejane e as funcionárias Adriana, Gersi
e Jaqueline

,Seja você também um cliente! Na compra de qualquer produto
você estará concerrendo BA DAHl!

a uma TV 14" CCE
Rua Cei. Albuquerque, 86 - Fone 622-4369

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



es Correio do Nortl
Canoinhas, 17oodezembrode�

Acontece amanhã, 18, na Sociedade Beneficente Operária (SBO) a formatura dos bacha
réis em Ciências Contábeis da Universidade do Contestado (UnC).A todos eles, nossa espe
cial homenagem:
JoediMarcelo C. da Maia
Ariane Maria P. de Lima
Evelise CristinaPereira

Rodrigo José Fuck
Maria Eliana S. Marko·
Jamile G. Santos Kowalski
Fernanda Herbst
MariaMargarete Gevieski
.Jaison Schved
Adriano Carneiro
Vilma Estela C. Cubas
Zenita Nadroski Kõnig
Patrícia de Oliveira Dias
Vanessa Langer
JoãoHilton Chimangosewski
Luciane R. Hoffmann
MariaRosires deMatias
Silvana Blanch Kuminek

Maryana H. PieIlIl�
AdrianaAp. Rodrigues.
Toni EdenilsonMaron

Formando

FernandoHenriqueTremeI
Bueno comemora o resultado do
vestibular da' Unicenp de
Curitiba-Pk. Fernando passou e

no próximo ano começa a cursar

medicina. Parabéns!

Teatr:o
o grupo de jovens e adoles-

')

centes Partilhando AIegFia da

Pat:óquia da Igryj�Matriz dê�rêsBarras'lfealizruh nesse dorrring0,
19, às 19 horas no salão de festas
da Igreja, a encenação do nasci

�e�todéJes?S Fristo: �a opor
tumdade sera encerrada a cam

panha de brinquedos e alimen
tos promovida pela comunida-
de.

I

Está de parabéns o nosso

colunista dapágina.de saúde,
Eder VoItolini. O aniversário é

hoje. Nossos desejos de eternas'
felicidades. Sucesso!

Formatura

Em Registro:

."

Formanda

Jornalista Bianca Coser NeppeI defendeu sua

ba�ca para obtenção do diploma de bacharelado em
direito nesta segunda-feira, 13, naUnC - Canoinhas,

j

obtendo conceito 10. Bianca, que é licenciada em
Letras e bacharel emComunicação Social- Jornalis
mo, pela Universidade Estadual de Ponta Grossa
(PR),e especialista emmarketing político, apresen
tou amonografia "Liberdade de imprensa x direitos
da personalidade - uma antinomia jurídica", onde
faz uma análise sob o ponto de vista constitucional do
confronto entre o direito a liberdade de expressão e

o direito a honra, a imagem e a intimidade. É o olhar
do jornalista sob o ponto de vista da lei.A jornalista
atua como assessora de imprensa daUnC-Canoinhas/
Porto União. .

A colação de grau damais nova bacharel em di
reito acontece em 28 de janeiro.

NovasArtes

Começa hoje e vai até o nat�l a Exposição NovasArteina
Galeria Band. A exposição contempla obras da artista plástica
ElizeteDaichmann. São pinturas acadêniicas e abstratasem óleo
sobre tela e acn1ico. Pela diversidade e versatilidade da artista,
vale a pena conferir.A exposição será próxima a Loja de Conveni
ências daGaleria.

Foi junto à natureza em um sitio particular que a equipe da Papelaria Ouro Verde
realizou a sua confraternização.cõmemorando mais um ano de sucesso e realizações.

Que grac.inha!
, Com apenas 1 mês e sete dias de vida, a
pequena Bruna SíoíreAmbrosini já en

canta a todos. Um pequeno ser que,veio

para alegrar a vida de seus pais Meire e

Jurandir e de sua irmãBárbara,
,

Será que agora sai casamento? ,

Marcio Passos e a namorada JaquelineMorais estão super apai-I:
xonadof Na foto, o casal 'comemora a formatuia dela. Agora és:,'
marcar a data para o casamento!

Aguardamos boas notícias e claro, a festa!

Casamento ·

Manae sua su�estão �ara o

cnorte@netriqn.e',com,bt
,

"
'

,�. � 1" :"
\
í�, r: i,." •

cnorte@ne�ª'gê':Çg,�],9'r�:, .
_ ..... ',,-" ,
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Cade
Canoinhas, 17 de dezembro de 2004

r n
Há 55 anos de bem -

com a comunidade!

www.jornalcorreiodonorte.com.br

A que situação chegamos!
A população canoinhense é unânime em apontar omaiorproblema deCanoinhas: infra-estrutura

CANOINHAS -o empresá
rioGuilherme deSouzaFilho não
seconfonnacomasituaçãoemque
se encontra a ruaBernardoOlsen,
que dá acesso ao Condomínio
Residencial Josi B. de Souza,'
construído por ele. Há anos, ele

aguarda a continuação do calça
mento de paralelepípedos, sem
previsão para ser concluído. Gui-

� lherme conta que fez um alto in
vestimento no condomínio e pre
tende expandi-lo.No entanto, para
isso, precisa de um acessomelhor
ao local, senão correo risco dePer- NobairroAlto daTijuca,mo- I

der clientes e atémesmo desvalo- radores das ruas Eriberto Maul e
rizar os imóveis. ''Estou fechando AugustoHaag cansaram de inSiS-1o terreno para implementar o pro- tircom aPrefeiturapara que fosse

jeto de expansão do condomínio, feita amanutenção das ruas. Uma
naconfiança de que anova admi- matéria do Correio doNorte de 5

nistraçãopavimenteo restodama", de novembro contou ahistória de
contaGuilherme. seu Armando, um senhor que

Ele não é o único empresário complementa a aposentaria co-
,

a temeraperdade clientesporcon- brando gorjetas dos vizinhos para
ta dos inúmeros problemas de tapar os buracos das ruas.Alguns
infra-estrutura do município. E dosburacos.que impediamrnoto-
nãoé só isso: empresas que depen- ristas de entrarem na garagem de

;;t dem de automóveis para realiza- casa, sob risco de atolarem, chega-
rem serviços externos, reclamam vam a 50 centímetros de profun-
que amáconservação das estradas

.

didade . Desdeareportagematé essa
temmandado seus automóveis se- semana, a Prefeitura não havia

guidas vezes para aoficina. comparecido ao local,mesmo de-
Paraavereadorae empresária pois de ter se comprometido com

NormaPereira (PSDB), que junto nossa reportagema fazer a repara-
comomarido, FranciscoVitalPe- ção dos buracos das ruas.
reira, acabade inaugurarumhotel Háduas semanas, emumpro-
emCanoinhas, a vinda de turistas grama de rádio" o secretário dei
pepacidade, og�e�n�1?:��u x q�rw,;,NeriFranciscodaSilvadisse
eJWreendimerità: 'sóacOn� se :_ que "s6Deuspararesolver" os pro
tivemidsboases�!iv �.�"'�

i("i:.ã9f;it',W," )l��as de infra-estrutura em

debonita. ,." ',.�>,:- "'Calloinhas.
Como vereadora.Norma diz

ter testemunhadopor diversas ve
zes a Câmara dos Vereadores
direcionar verbas para a Secreta

qadeObras, e depois o executivo
pedir que essas verbas fossem re

vertidasparaoutraspastas.Eladeve

aessaforma depriorizarverbas, os
problemas que a cidade enfrenta
em sua infra-estrutura. "Acho que
seprecisaestabelecerprioridades,
é necessário reduzir gastos emou

tras pastas para se intensificar as
obras de infra-estrutura", sugere
Norma. A vereadora lembra que
nos últimos anos, a Secretaria de
Obras tornou-se inoperante por
contada falta de recursos. \

AÇÃOENTREVIZINHOS \

PROBLEMAANTIGO

Para o secretário, os proble
mas de infra-estrutura domunicí
pio são antigos e se acumulam, o
que tornadifícil a solução total dos

Buracos que assustam na rua Augusto Haag

I
J

Rua Bernardo Olsen: lajotas soltas acumulam no acostamento

problemas. "Alémdisso, quando se adquirirmaquinário extra para
criou apavimentação comunitária atender a grande demanda de
nomunicípio, a comunidade não obras tanto na área urbana

colaborou",justifica. O secretário quanto na área ruraL "Temos
lembra casos como o da rua São que comprar desde caminhões

José,ondesegundoele,90porcento até retroescavadeiras", obser-
dos moradores fizeram urna ma- va. O prefeito eleito" no entan-
nifestaçãopedindooasfalto, depois to, é enfático ao afirmar que
depronto, asmesmas pessoas fize- as soluções não aparecerão em
ram uma manifestação para que três meses, "Há oito anos

não fossem cobradas. estamos perdendo", alfineta. A
O prefeito Orlando Krautler Secretaria de Obras será

(PFL) endossa as palavras deNeri. acoplada a Secretaria de-Ad-

"Apavimentação comunitáriadeu ministração, e subdividida em
certoemdiversosmunicípios,mui- duas diretorias (espécie de sub-
tos vinhamatéCanoinhas paraco- secretarias), uma rural, coman-
nhecer o projeto, mas só aqui não dada por Fernando de Olivei-
deu certo", lamenta. ra e uma urbana dirigida pelo

atual vereador Itamar

SOLUÇÕES Zakaluzne.

,

O prefeito eleito, Leoberto
Weinert (PMDB) disse em en

trevista coletiva na terça-fei
ra, 14, que está disposto a ar

regaçar as mangas e fazer com

que as obras de infra-estrutu
ra do município se tornem

ágeis. Para tanto, o prefeito re
conhece que será necessário

Se o problema está na má

administração de recursos ou
na falta de maquinário, é uma
discussão que quanto mais ga
nha corpo mais evidencia a si

tuação precária que mais da
metade das ruas do município
se encontram. Um dos grándes

'

desafios do governo que se en

saia para entrar no poder.

Krautler: "a cidade já
esteve em estado
pior"

Fotos Edinei Wassoaski

Neri: "infra-estrutura é um problema antigo"

Acesso ao Condomínio Josi de Souza só é bom sem chuvas

Esperança: rua, Vidal Ramos foi recapeada

Fones' UVA 5222741 • SMS 5321551
• CNI6223203 • BIT 5531168

Direção: Prof" Luci Gohl
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Saúde Correio do Norte
Canoinhas, 17d:rezembrode 2004

Saúde finaliza campanha contra
a Aids/DST em Três Barras

TRÊs BARRAS - A Secre
taria de Saúde e Desenvolvi
mento Social de Três Barras fi
nalizou na sexta-feira, 10, a

Campanha contra aAidsIDST.
Desde o dia 22 de novembro, o
médico da pasta, Wagner
Pelágio, equipes de PSF, Paes e
demais profissionais realizaram
palestras nas empresas e escolas
das redes estadual e municipal

de ensino. O slogan da campa
nha deste ano foi "Aids é um

assunto de família. Omaior ris
co é não falar sobre ela".

Entre as atividades desen
volvidas durante a campanha,
se destacam também a distri

buição de folhetos

explicativos, preservativos e a

fita em forma de laço, símbolo
da mobilização. A enfermeira

da Secretaria de Saúde, Solan
ge de Souza, disse que a

receptividade da população às

explicações dadas pelos profis
sionais de saúde foi fundamen
tal para o sucesso da campanha.
"O nosso objetivo foi alcança
do, mesmo sabendo que traba
lhos de prevenção como foi fei
to nesta campanha são contínu
os", explica.

Durante a campanha foram
feitas também barreiras nas

principais vias de acesso ao

município e a apresentação de
vídeos educativos para os alu
nos das telessalas. Para estas

ações os profissionais de saúde
contaram com o apoio da Polí
ciaMilitar, Polícia Rodoviária
Estadual e professores das es
colas domunicípio.

Prefeitos � secretários municipais de saúde
I

,

firmam termo de apoio a unidade oncológica
CANOINHAS - Prefeitos

municipais e secretáriosmuni

cipais de saúde daAssociação
dos Municípios da Região do
Contestado (Amure), do Con
sórcio Intermunicipal de Saú
de e daAssociação dos Municí
pios do Planalto Norte (Am
pla), assinaram um acordo onde

aprovam o credenciamento do

Hospital São Braz, de Porto
União para serviços de

oncologia, alta emedia comple
xidade, mediante, porém, a as
sinatura junto à promotoria
pública de termo de compro
misso para garantia de acesso.

O termo tem como objeti
vo apactuação dos serviçosmé
dicos, hospitalares de média e

alta complexidade na área de

oncologia no município de .

Porto União, que será executa
do pelo Hospital São Braz e sob
a coordenação técnica do Cen
tro de Pesquisas Oncológicas
(Cepon), de acordo com as Por
tarias 3535 e 3536 do Minis
tério da Saúde e outros que ve
nham a ser editados visando a

normatização dos serviços. Es
tes serão prestados ao usuários
do Sistema Único de Saúde

SUS, em regime de internação
e regime ambulatorial dos pa
cientes suspeitos ou

comprovadamente portadores
de oncopatologia, garantindo o
atendimento integral e gratui
to, ou seja, diagnóstico, cirur
gia oncológica, oncologia
clinica, quimioterapia, medi
das de suporte, reabilitação e_
cuidados paliativos.

O prestador de serviço, ou
seja, o Hospital São Braz, de
Porto União deverá garantir de

forma ágil, diligente, com qua
lidade e que sejam respeitados
todos os parâmetros de cada

município pactuado:
- Assistência

Ambulatorial e Hospitalar nas
áreas de: ginecologia,

- pediatria, clinicas médi
cas, cirurgia e endoscopia.

- Laboratório de Patolo

gia Clinica, no qual se reali
zem exames na área de bioquí
mica, hematologia, mi

crobiologia, gasometria, para
sitologia, dosagem de me

totrexato, dosagem de mar

cadores tumorais (antígenos
cárcino - embrionário - CEA,
prostática específico - PSA,
alfa -feto-proteina - alfa -

FP,fração beta da

gonadotrofina coriônica - beta
HCGE ácido vanil-mandélico
- VMA) e líquidos orgânicos
inclusive o liquor.

- Unidade de imagi
nologia equipada com: raios-X,
mamografia, tomografia
computadorizada, ultra-sono
grafia com dopler colorido e

tradutores trans-vaginais e

trans-retais.
- Unidade de Anatomia

Patológipa, na qual se realizem
exames nas áreas de: cito-pa
tologia, ristologia, biopsia de

congelação, cito-histopa
tologia com colorações especi
ais, imunofenotipagem e

imunohistoquimica e ne-

cropsia,
I

,

- Disponibilizar os servi
ços de cirurgias Oncológicas,
contendo as seguintes especia
lidades: Cirurgia Geral, Cirur
gia doAparelho Digestivo, Ci
rurgiaTorácica e Pneumologia,

Cen.tto l'1:édico de Can.oirilias
Ru.a: Frei lV1en.an.dro Kamps
Fon.e: 622-4344 - 622-4543

Can.oirilias - SC

ano Natural
irurgia Ginecológica

b�@ye homeopatia

I

ll7agnerHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 1 'l O. fone 622,,1606

Cirurgia Neurológica,
Hematologia, Ginecologia,
Urologia e Nefrologia
Oncológica, Cirurgias
Dermatológicas, Mastologia,
Ortopedia
Oncológica,Oftalmogia
Oncológica, Otorrinolaringo
logia Oncológica, enfim to

dos os quadros crirurgicos re
lacionados com patologias
oncológicas

- Disponibilizar os servi
ços de Oncologia Clínica e

Quimioterapia, incluídas todas
as consultas de acompanha
mento ambulatorial necessári
as a integralidade da assistên
cia aos usuários dos serviços,

- Disponibilizar os servi
ços de suporte, nas seguintes
áreas: Psicologia Clínica,
Hemoterapia, Pronto Atendi
menta para as emergências
oncológicas, Nutrição, Assis
tência Social, Terapia Ocu

pacional e Farmácia.
- Disponiblizar os servi

ços de cuidados paliativos, que
deve oferecer: assistência

ambulatorial, multiprofissional,
garantia de internações por
,intercorrências, garantia das

internações de longa permanên
cia e fornecimento de medica

ção ou procedimento de contro
Ie da dor,

Esta é apenas uma das clá
usulas do termo de compromis
so para garantia de acesso im

posta pelos prefeitos e secretá
rios de saúde dos municípios
que fazem parte da pactuação,
para que os serviços na área de

oncologia sejam sediados pelo
município de Porto União,
através do Hospital São Braz.

O Presidente do CIS/

Amure, Humberto JairDamaso
Ribas, prefeito de Papanduva,
a Presidenta do Conselho

Intemunicipal de Saúde, Ana
Cláudia Quege, secretária mu
nicipal de Saúde de Três Bar
ras e o presidente da Amure,
EliseuMibach, prefeito dePor
to União, representantes legí
timos dos municípios pactua
dos afirmam que o objetivo
principal, a prioridade número
um da formalização do termo é

garantir o atendimento aos pa
cientes usuários do SUS.

O termo de compromisso
para garantia de acesso, na ín

tegra, foi assinado pelas partes
na reunião de encerramento das
atividades de 2004 da Amure,
e do CIS/Amure, realizada na

segunda-feira, 13, no auditório
do Hospital São Braz, onde to
dos tiveram oportunidade de
conhecer a área oncológica.
Participaram da reunião os pre
feitos municipais atuais e elei

tos, os secretáriosmunicipais de
saúde atuais e os que deverão
assumir no exercício de 2005 e

demais autoridades ligadas à
saúde pública.

A secretária executiva do

CIS, Doris Stela Ribeiro da
Silva e o secretário executivo
daAmure, Luiz César Batista,
afirmam que o encerramento

dos atuais mandatos dos pre
feitos e secretários municipais
de saúde não poderia ser mais

digno. Deixam para seus su

cessores exemplos de união,
perseverança e a vitória desta

importante conquista para toda
a região do Planalto Norte e

Contestado.

Os benefícios da caminhada
Caminhar é um bom exercício aeróbico, melhora o sistema

cardiorrespiratório, não tem contra-indicações e faz bem em todas

idades, atesta o ortopedista e traumatologista JoaquimReichmann,
da Clínica Reiehmann Ortopedia e Fraturas, de Chapecó, especi
alizada em tratamento de joelho e em traumatologia esportiva.

Caminhar ajuda a evitar as dores de articulação (joelhos) se for
precedido de alongamentos, em terrenos macios e com calçados
adequados. A caminhada é muito positiva também nos casos de

osteoporose que, por ação da gravidade, ajuda a remineralizar os
ossos enfraquecidos pela falta de cálcio.

A postura corporal no caminhar é muito importante, realça
Reichmann. E qual é a postura correta? Pelve (bacia) encaixada,
leve inclinação do tronco para frente, coluna ereta, ombros

posteriorizados, alternarmovimentos de braços e pernas. Os bra

ços devem estar amaior parte do tempo estendidos.

MERGULHE FUNDO NESSA IDÉIA
Natação Infantil, Adulto

Hidroginástica
HORÁRIO ESPECIAL

DEFÉRIÁS

eenter

Rua::Rolando Malucelli, 288
Fones: (47) 622-4655 - 622�8915

Anexo aMulficlínica
..

Catapora ("VariGela�t:)
EDER VOL�OL�I

:1

Segundo a tradição, a catapora (ou Varicela) é uma daq
doenças da infância que todas as crianças "vão ter" e quem
escapa, mais tarde, como adulto, padecerá de umagrave afecçã '"

Acatapora semanifestapelo aparecimento de pequenas bo1l1as
pelo corpo, emnúmero de 250 a 500 (que provocammuita cocei
ra), acompanhada de febre não muito alta em geral (menor
39°C), 9':Wseira, perdado apetite e 1�r;

,

a.Asbolhas
se espalharparadentro da boca, nariz;,€>
rom��Ill;.formam cascas (ou c��s
catrii superficial,A recuperação se
dias,'

Depois do contato com umaJ?,�soaque esteja com a cata�f�
operíodo que vai até amanifestação dos sintomas (incubação) vai:;
riade 14 a 16 dias e a pessoa setomacontami:uante de 1 a2 dias antes
do aparecimento das bolhas, até a fase em que se encontram âs
crostas.

O responsável por tudo. isso é
bro da chamada "família herpes

'

únicas fontes de infecção dessa do.
pessoas secontaminampor contato ,

' sso

recimento de um caso emuma família'i;geraJ.nlente implica
fecção de,todas as pessoas que aindanãç tiveramadoençanaq
família. E preciso lembrar que os casos que se contaminarama

partirde umprimeiro, em geral, apresentamurnadoençamais ''fo.r
te" que ado caso inicial.

,

A catapora é sempre considerada grave em adolescen
adultos tiumproblema freqüente,nesses casos, é apneumo

:EIl�as crianças, uma das complicaçõesmais
çã�:ij�Y !)C0lJ.'� por causa da 'ç , .

provocadaporuma bactéria co
po i}:'Quando ficam infeccionada

pequenas feridas, que deixarão cica
apenas esses osproblemas quea ca
incluem-se: infecção da orelha (ati
citar apenas alguns.

�pessoasqueestejamcomosm�mos dedefesado
nismo comprometidos (como nos caso$'He câncer, leúçe .

AIDS), a cataporapode atématar,
re�

,.

s, qúando são con
se '",.

.

estre dagêstação,
quêvirâa apresentaratrofia naspe

, Se agestante tiver a varicela 5 dias antes onascimentooriat
depois, avaricelapode ser fatalpara() recém-nascido,

Como sepode ver, a varicelapó&e seruma doença de extrema
gravidade, atémesmo fatal, dependendo da pessoa e do.momeí1to
em que venha aadquiri-la. Umoutro.fatomuitopeculiara respeito
da xariçela é que o vírus pode semanter�'adprmecido" no.

tarde, aparecer sol;>a�orç)]a de outra
szoster", NesseCaso,
que sãomuito d9Jor

me c tos antivirais não são reco

emcriãnças saudáveis acometidas peJa
poderáavaliarda necessidade do uS8d .

.

s substâncias. Sãp
tualniênte recomendadas medidas gerais de.hígiene para evi
contaminação das bolhas por bactérias.e entre elas se aeh
banhos compermanganato depotássio, de acordo com orien

IIl�ca.Paráevítar que aS crianças sececem, é:útilcortar
"

e, eventualmente, omédico
.

acoceira. Para aliviâF a
�ados analgégícos

receitados pelo médic
acetiJ, s ílico (Aspirina,AAS,
problemas graves no cérebro e no fig

Atualínente, a vacinação éeficaz, toleradae dealtaq
dade contra a varicela; é a melhor .forma de se proteger contf� a

doença. Recomenda-se a vacinação'de rotinaparacrianças a12artil'
.

dos 12 ou 18meses de idade, emdose," tÇos 17 anos,
.

dos13 anos, duas doses'com 4 a 8
r dê interValo e

doses. To.do oadolescente ouadult teve adoençalÍa
v�cinado. .'.', : ...;
contra varicela ainda ao. c:Ién

doMinistério da Saúde, mas é recomendada segundo o cale
daSociedade Brasileira dePediatria.

..

,

Aefetividadeda vacina é dé 85 a 90�.As reações à vacina são
milito discretas (dore vermelhidão no local da vacinação), ocorrem
de 5 a35% das pessoas vacinadas e, raramente, pode aparecer uma
varicelamuito discreta. Essa vacina p<:>dê ser administrada junta:
mente com outras. Somente seumédic()�!r'QrélIl, poderá,info

'

se

o seu filho pode ou não tomar a vaci

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, ve r ruqas.
rnícoses, pés diabéticos, tudo se Jr-esolve na ,�ê,,;n.aaC,:/ur.

'

te rn o s t.arribérn hidr-alaçâo, p
é

f .

co rrrp l e t.o e palmilhas para seu

c o rrfo r-to

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606
.�.
Farmácia

$1J@c �1J@[fUDO
1<. Coronel.t\.U,)LHIUÜl"Crueo, '1'1" 701
(em f..-ente ao 110tel ()uro VCl·,Lc)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.

1:r622-3658 \ 622-8618 .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



, Correio do Norte
Canoinhas, 17 re<b.ernbrode 2004 uraI

Terceiro Encontro Internacional de Políticas Agrícolas
reunirá participantes de vários países em Chapecó

BRASÍLIA - A secretaria da
Articulação Nacional foi con
vidada a participar de 19 a 24
de janeiro, em Chapecó, do III
Encontro Internacional de Po-

- líticas Agrícolas Comerciais
Solidárias, que reunirá técnicos
e representantes oficias e de
ONGs de vários países africa
nos, asiáticos, americanos, eu
ropeus, latino-americanos, vi
sando ampliar a participação
dos agricultores familiares nas

negociações internacionais.
Para tratar dos detalhes

preliminares da organização do
evento, o secretário da Articu

lação Nacional, engenheiro
agrônomoValdir Colatto, rece
beu no seu gabinete na Casa de
Santa Catarina, em Brasília, na

__yegunda-feira, 13, um dos

organizadores do encontro,
Volmir Santolin, coordenador
das Relações Institucionais da

Federação dos Trabalhadores na
Agricultura Familiar Fetraf
Sul/CUT e um dos coordenado
res da FetraflBrasil. Santolin

explica que estarão presentes
mais de 400 pessoas ligadas à

agricultura familiar de países

como a Índia, Coréia do Sul,
Bangladesh, além dos Estados
Unidos daArnérica, os europeus
(França, Bélgica Espanha, Suí
ça, Suécia), afri�anos (Quênia,
Camarões, Moçambique,
Madagascar, Senegal, Guiné,
Gâmbia, Uganda, Tanzânia,
Ruanda, CoteD'lvore), e os la
tino-americanos,México, Nica
rágua, Peru, Argentina,
Paraguai, Uruguai, Chile,
Venezuela e Brasil.

"Para este megaevento,
estamos montando uma supe
restrutura na cidade de
Chapecó para bem receber os
visitantes estrangeiros. Vamos
hospedar, alimentar e trans

portarmais de 400 pessoas que
virão de vários lugares do
mundo. Para que tudo seja
muito bem organizado,
estamos contando com várias
parcerias oficiais e não-ofici
ais", revela Volmir Santolin.
No caso específico da partici
pação da SAN, que representa
o governo do Estado em uma

das parcerias, o coordenador
do Cetraf destaca que o secre

tário Valdir Colatto, atuará

como articulador na organiza
ção, junto aos órgãos federais
e estaduais.

Um dos principais temas
do encontro, segundo
Santolin, será a apresentação
da "Declaração de Dacar",

,

aprovada durante o seminário
realizado emmaio de 2003 em

Dacar, capital do Senegal. O
enfoque principal da declara
ção que contém diretrizes ela-

boradas por várias organiza
ções de agricultores familia
res de todo o mundo, será na
melhoria dos rendimentos de

explorações agrícolas famili
ares no Sul e no Norte, e asse
gurar condições duráveis para
a as atividades agrícolas, bem
como os instrumentos neces

sários a um comércio interna
cional solidário.

,

Texto efoto: Lúcio Colombo

Valdir Colatto, secretário da Articulação Nacional e
Volmir Santolin, coordenador do Fetraf - Sul

PISOS SÃO BERNARDO S/A
CNPJ: 76.487.578/0001-86

Senhores Acionistas
Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, submetemos a apreciação de Vossas Senhorias, o Balanço Patrin

,

a Demonstração do Resultado do Exercício, a Demonstração das Mutações do Patrimônio Líquido e as Origens e Aplicações de Recursos, relative
r: exercício Social findo em 31/12/2001e em comparação com 31/12/2002 e 31/12/2003,colocamo-nos a disposição dos Senhores Acionistas para pre

as informações que se fizerem necessárias
LUIZ CARLOS CORDEIRO

DIRETOR - SUPERINTENDENTE
BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO

ATIVO EM REAIS PASSIVO EM REAIS
CIRCULANTE 2001 2002 2003 CIRCULANTE 2001 2002 2003
Caixa e Bancos 7.918 69,782 76.873 Fornecedores 9.638 1.111 1.111
Aplicações Mercado Capitais Financiamentos Bancários O O
Clientes mercado interno 209.401 136,936 156.531 Impostos e Encargos a Pagar 24.912 53,393 62.455
Clientes mercado externo Contas correntes 60.318 78,540 97.117
Adiantamentos diversos 4 63.800 183.641 94.868 133.043 160.683
Impostos a compensar 3.441 3.530 3.530 EXIGíVEL A LONGO PRAZO
Estoques 58.652 35.435 3.000 Contrato Mútuo 6.674.476 6.674.476 6,674.476

279.416 309.483 423.575 Impostos e Tributos Parcelados 796.471 782,205 781.776
7.470.947 7.456.681 7.456.252

REAL. A LONGO PRAZO PATRIMÔNIO LíQUIDO
Contas a receber 9.049 9,049 9.049 Capital 2.193.856 2,193.856 2.193.856

(-)Prejuízos acumulados , (8.003.559) (8.044,348) (8.081.578)
D�RMANENTE -5.809.703 -5.850.492 (5.887.722),�-

INVESTIMENTOS

Participações espontâneas 9.003 9,003 9.003 TOTAL DO PASSIVO 1.756.112 1.739.233 1.729.213
-

IMOBILIZADOS
Terrenos 197.287 197.287 197.287 DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO DO EXERCICIO DE 01/01 A 31/12
Construções e Benfeitorias 1.563.630 1.563.630 1.563.630

Máquinas e Equipamentos 450.301 450.301 421.175 2001 2002 2003
Móveis e Instalações 70.811 70.811 50.938
Veículos O O Vendas Mercado Interno 532.987 159.480 71.540
Marcas e Patentes 4.535 4.535 4.535 Prestação de Serviços 39.527 1,683 89.509

2.286.564 2.286.564 2.237.564 (-)Deduções de vendas (122.945) (51.421 ) (17.355)
Depreciação acumulada (827.920) (874.866) (949.979) (=)Receita Operacional Líquida 449.569 109.742 143.695
TOTAL DO PERMANENTE 1.467.647 1.420.701 1.296.588 (-) Custos dos Produtos Vendidos (394.034) . (21.948) (33.772)
TOTAL DO ATIVO 1.756.112 1.739.233 1.729.213 (=) Lucro Bruto 55.535 87.794 109.923

(-) Despesas de Vendas (64.075) (79.328) (44.871)
DEMONSTRAÇÃO DAS ORIGENS E APLlCAÇÔES DE RECURSOS (-) Despesas Administrativas (77.854) (70.583) (95.431)

(=) Lucro Operacional (86.394) (62.117) (30.379)
ORIGENS 2001 2002 2003 (+) Receitas/desp. Ex. Operao. 70.826 28,209 4.250
Redução do capital circulante 125,092 8.108 (-) Despesas Financeiras Líquidas (11.364) (6,881) (11.102)
Dl\)1inuição Ativo Imobilizado 19.200 46.946 124.112 (=) Resultado do Exercício (26.932) (40,789) (37.231)
�-

144.292 55.054 124.112
NOTAS EXPLICATIVAS AS DEMONSTRAÇÔES FINANCEIRAS

APLlCAÇÔES 2001 2002 2003 Principais procedimentos contábeis adotados pela empresa:
Prejuízo do exercício 26.932 40.789 37.231 As demonstrações foram elaboradas com base em procedimentos contr
Aumento do real.alongo prazo 3.350 O geralmente aceitos obedecendo os preceitos da Legislação Societária,
Aumento Capital Circulante 86452

Redução do Exigível a L, Prazo 114,010 14.266 429 a) Os estoques de produtos foram avaliados pelo custo de produção, q
144.292 55.055 124.112 integrado a contabilidade. As matérias primas, materiais secundários

embalagens ao custo de aquisiçâo.
VARIAÇÔES CAPITAL CIRCULANTE b) Os bens do ATIVO PERMANENTE estão avaliados pelo custo de aqui

2001 2002 Variações e corrigidos monetariamente até 31.12,1995,
Ativo Circulante 279.416 309.483 30.067 d) Os contratos de Mutuo constam pelo valor do principal sem apropriaçã
Passivo Circulante 94.868 133,043 38.175 encargos

184.548 176.440 (8.1081

DEMONSTRAÇÃO DAS MUTAÇOES DO PATRIMÔNIO
Capital Prej. Acum. Total

Saldo em 31/12/2001 2.193.856 (8.003.559) (5.809.703) LUIZ CARLOS CORDEIRO ANTONIO CARLOS S RIBAS

Prejuízo do exercício (40,789) (40.789) DIRETOR SUPERINTENDENTE CONTADOR-CRC/SC01858405
Saldo em 31/12/2002 2.193.856 (8.044.348) (5.850.492)

�"jUíZO do exercício (37,231 ) (37.231)
Saldo em 31122003 2.193.856 8.081.579 5.887.723

o Correio do Norte está oferecendo um

presente de fim de ano para você!
Relembre os principais fatos do ano

em Canoinhas e região.

Testemunho da História
..........._----

Mande sua sugestão para o

le qe pragas do soja
�J) s -;::\�ú'

'A incidência de ataque de pragas no soja tem sido grande.
Percebe-se a presença de lagartas, bicudo e broca das axilas,

Deve-se tar par���;.c0ntr0!�.PJesoce;;:�t modo a não
perd,er área foli mesmoã:planta t0fla, como no caso do dano
do bicudo.
.

�s aplicaçôe� devemprivilegiarprodutosquemantenham
0S ininll��s naturaj�tque.�ãQ'insetos que pred�.�s pragas,�que
contribuêm paramanter apopulação do inseto nocivo em baixa.

ando se êlimina os inimigos naturais, ocorre uma rein-
gipê

.

s ráIlid� das praga�, e I,I.ece�sidade de reaplicação'em
interv osmenores, encarecendo o custo da lavoura.

P0r isso, ao se fazer a escolha do produto a ser utilizado
rar:a o ole, deve-se ate Par:� o fator da ��Ir�.vidad��.<tlémdo cu ois um;próduto a prln,pípio temuIll customenor
aprimeira vista, pode se tomarmais caro, pois precisará de apli-
caçõesmais se na lavoura.

c

(l')utro as
.

a c��siderar �:gEresidual que o pr;§duto
proporciona, be mo a�pragas quéele controla. De modo a

atingir todas as espécies danosas que estejam pres.yntes na lavou-
�H .. §'.·�'v/': '

!', Ú-,{·<;:'."/ ' qff$ /;:):;'
ve-se s tar, que sem fazer a áplicação'de um

produto químico, independente da classe toxicológica que ele

possua, os cuidados na aplicação devem ser tom<!gos, desde de o
J. (éqI,l.�:J?âme.ntb plíêà. in,diviél!ál), bem épmo
lice lavagem da em alagem e dar destino correto as

embalagens vazias.

CâmaradeVereadoresdePapanduva
emdefesados fumicultores

PAPANDUVA - o requerimento aprovado por unanimidade
de autoria do vereador Gerson Rauen (PMDB), convoca os instru
tores de fumo que atuam nomuríicípio, para efetuarem um levan
tamento real da produção de fumo, no tocante a área plantada, pro
dução e receita, bem como, o número de famílias erivolvidas. Tais
levantamentos serão posteriormente encaminhados ao presidente
da Comissão de Relações Exteriores do Senado Federal. Nesta se

mana a pressão de milhares de fumicultores com cartazes e balões
em diferentes pontos do município gaúcho de Santa Cruz do Sul,
maior região fumageira do país, garantiu mais uma vitória para a

indústria bilionária do tabaco. Em audiência pública na Unisc, se
nadores adiaram a adesão do Brasil à Convenção-Quadro para o

Controle do Tabaco que ocorrerá somente em 2005. O senador
Fernando Bezerra (PTB-RN), relator damatéria no Senado, asse
gurou que fechará o parecer no próximo ano, mas não determinou
a data. Em Papanduva, um dosmunicípios que tem na furnicultura,
uma das âncoras da economia, o setor teria um grande prejuízo
caso houvesse extinção dessa cultura, o que ocasionaria em desem
prego e êxodo rural. O projeto de lei prevê ainda a ratificação da
Convenção-Quadro, que fixa padrões para o controle do uso do
tabaco e inclui 'providência relacionada à proibição de propaganda
e promoção de produtos, ao patrocínio, ao aumento dos impostos
incidentes sobre cigarros, à restrição aos subsídios relativos aos

preços, a advertências na rotulagem, à eliminação de contrabando e

à adoção demedidas educativas.
Quem preside a comissão de relações exteriores é o senador

Eduardo Suplicy (PT-SP).

AAPAEAGRADECE
:1<:',0<:'::: .X' < :}-"�;'\,. ' -'-1]':,;;,/ ,';}:H:�
Nê aia 2. novembro, foi realizaao o Baile do

3Q Batalhão da Polícia' Militar de Canoinhas, onde a
,

;fen�.�,��R$ �,a10.00 f;�i rev�rtiç1a em p�?1 da �PAE.:Ô Baile foi u�;'�ucesso e o resultado de muita 'valia
para todos os alunos. Pois hoje contamos com 160
atunosjmatrtculados e todo a��flio ajuçla a melhorar
.as condições ao nosso atenafmento.

.

Pgr tratar-se de uma atitude tão grandiosa nós
APA OS ag���e���?� ao. ��: �atal?�o nq p�,s�?ado r Macielie afifrtlamos:"que iniêlativas como
estás só podem partir de pessoas especiais e com

prometidas com a Comunidade. O nosso muito obri
gado e;m nom�, ...

de cada aluno' desta iqstituição.
Outra atitude que merece destaque e que alegrou

mUito.,Wsta insl!tuição foi a iniciativa do Gr�po Mallon.
OndeiGs mesmos arrecadaram no Comercio local e

emprésartado em geral GS presentes que tornaram
.

G nat dGS nossos alunos mais feliz. Além de CGm-

,pie ar est� alegri�; nos c>.!irecerarrlum saboro-
so ai GçG serotdo na Sede da. Empresa Fuck. Agra- "
decemos de todo coração em nGme dGS nGSSGS alu
nos

Organização Acácio Pereira

!contabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622-5726
Fax: 622-5527

Rua Caetano Costa, 341
"

,
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Matéria-prima

17/11
Juliana da Silva' Ferreira de Lima
Pais: Adir Ferreira de Lima e Josiane
Marise da Silva

30/11
Maria Eduarda de Souza Vozniak
Pais: Osni Leopoldo Vozniak e Claudete
de Fátima de Souza

22/11
Ketlin Vitória Ferreira Amaral
Pais: Nilton Amaral e Mariza Aparecida
Ferreira

2/12
Guilherme Albuquerque e Silva
Pais: Douglas Ricardo Albuquerque e

Silva e Elisangela Herbst

23/11
Jomas Davi da Silva
Pais: Vilson Rauber da Silva e Jacira Davi

5/12
Brenda Vitória Aruda de Oliveira
Pais: Anderson Aruda de Oliveira e

Cleide de Fátima de Souza
25/11
Gabrieli Aparecida Bento da Silva
Mãe: Cristiane Bento da Silva

7/12
Cauan Veiga Ribeiro
Mãe: Sandra Margarete Veiga Ribeiro

26/11
Wilian Alves Ferreira de Andrade
Pais: Gerson Antonio Ferreira de
Andrade e Maria Solange Alves

I

10/12
Vinícius Flenili! Prust
Pais: Haroldo Prust Segundo e Ana Paula
de Lemos Flenik Prust

29/11
Gabriela Grosslwpf
Pais: Afonso Grosslwpf Filho e Salete de
Andrade'

10/12
João Adriel Schissl
Pais: Sergio Schissl e Claudia Mauricenz

29/11
Graziele Nunes Klutchcouslú
Pais: Sergio Klutchcouski e Márcia

Nunes Klutchcouslú

10/12
Gabriel de Salles Ludka
Pais: Gilrnar Ludka e Femanda Francisca
de Salles Ludli!a

+ 29/11
José Alcides de Souza

+ 9/12
Terezinha Peinkievicz Techaika

+ 8/12
Arlindo Benli!e

+ 11/12
Estefania Humenhuli! Schaidt

+ 6/12
Jesubina Batista Pepes

+ 12/12
José Machado

'PRI

os
,,'

ANGELONEGOSEK, granja avícola, avisa aos senhores CATARINA S'-4'Y.LV'U>J

LOUREl>TA, portadora da carteira de,tr,iloalho n° 5&619/0015-S ISMAEL

·LOURE.tj�, portador da, carteira de.frab�o n° 2435�(Q0026-SC, li? '" ,fi omp

escritório;'!Io prazo de 3 (três) dias, para.regularizarem;suas situações wà:Ba:Jhis,a
. O nãl;>,çomparecimento implicará ná rescisão de contrato de trabalho,por ab

prego, cofiforme prevê o artigo n° 482 da CLT.
.

Canoinhas/Sê', 14 de. dezembro de 2004.

Line
www.jqrnal.correiodonorte.com.br

II Previsão do Tempo

Domingo (19)
o tempo fica instável com sol en

tre nuvens pela manhã e condição de

chuva especialmente a tarde no Esta

do. Temperatura estável. Ventos de

noroeste a sul, fracos a moderados.
Fonte: Climerh

Moie (17)
O tempo fica instável, com condi

ção de chuva no decorrer do dia, em
todas as regiões. Há risco de tempo
ral com granizo isolado. Mesmo as

sim, ocorrem períodos de sol. Tem

peraturas elevadas e sensação de ar

abafado. Ventos de nordeste a noro

este, fracos a moderados com rajadas.

Sábaclb'(18)
Muitas nuvens com períodos de

sol e pancadas de chuva isoladas, es

pecialmente em áreas que fazem di-.

visa com o Paraná. Temperaturas es

táveis com sensação de abafamento

do ar. Ventos de nordeste a noroeste,
fracos a moderados com rajadas.

Imagem

Na inauguração do Museu
de Arte de Canoinhas no

sábado, 11, beleza e

originalidade na exposição
de obras de artistas locais

Horóscop.o da semana

Áries de 21/3 a 20/4

No amor, omais indicado para/estes
dias éentregaecompanheirismo.Ebom
tambémmanterumdiálogo sincerocom

a pessoa amada. Tente expressar o que quer e
considera fundamentalparaque o outro seja tão
leal quanto você é. O que você deve fazer nesta
semana, é procurarviverbem a intimidade em
casa, comquemama ecom a famíliae as pessoas
que teamam.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

O geminiano vive o amor numa fase
importante,principalmenteporquevocê
está se gostandomais e colocando sua

vaidade acima de tudo. Coloque-se emprimeiro
lugar e verá que acabará tendo a pessoa amada
voltadaparavocê, dojeito que voce C),uer. Procure
assumiroque gosta semmuitas dúvidas,Como

cosmos atuando a seu favor, omomento é de
aproveitar.

Leão de 22/7 a 22/8

Umaboa semanaparao leoninovivero
amor, não só da pessoa amada, como

dos amigos. E importante Ir aos compromissos
sociais, sair em grupo e verque é umapessoaque
se destaca, apenas pelas suas qualidades e boa
maneirade agir.A dica da semana, é para você
fazer alguma coisa em�po, ou então, algum
evento social, comunitáno,de colaboração coma

sociedade.

Libra de 23/9 a 22/10

Umaboa semanaparaprogramarnuma
boaviagemcom apessoaamada. Isso
vai darumcolorido especial na relação

que acabaficando umpoucomorna de tanto que
você tentaequilibra-la. Dê umarde aventura, em
tudo que você fizercomapessoa amada. Bastan
te ativo, aniniado e otimista, o homem de Libra
começaumasemanacomgrandes planos parao
futuro e tambémparaos próximos tempos.

O sagitariano estará muito feliz nesta
semanapois, suaparceiraestará sede
dicado a vocêeprecisando da suacom

panhia. Crie com ela coisas diferentes, fora do
normal. O conselho do universo é aceitar suges
tões da pessoa amada, para viverbem a semana.

Você estará dedicado a relação a dois, e isso é
muito positivo para darmais força e alicerce a

.

esse relacionamento.

Aquário de 21/1 a 19/2

Excelente faseparao amor, aquariano!
. Não é hora de pensarno que passou,

você é a típicapessoa de deixar o que
passoupara trás, então aproveite, olhepara frente
e curta tudo de bom que estiver com a pessoa
amada.Viva seudia-a-diadeumamaneiraespeci
al, criando novas opções, inclusive para o relaci
onamento amoroso.

--- --.. --
---- -

Touro de 21/4 a 20/5
k�Commaiorauto-estima, suavidaamo-

rosa, estará fluindomais docemente.
Saiba falar as palavras certas, nahora

certa e nahorada intimidade, dê bastante acolhi
mento a pessoa amada, ele vai se sentir muito
querido por você. Para o taurino que vive uma
semal!-abem voltadapara suas necessida�es fi
nancerras e peSSOaIS, e unportante que voce con
siga se expressar seus sentimentos de formacor-

reta.

Câncer de 21/6 a 21/7

Cuidemais da sua forma física. Em
boramuitas vezes você possa achar
futilidade, aestética também é impor

tante, até paramanterumbom relacionamento.
Criepossibilidades paracurtirumromancecoma

pessoaamadaEstasemanavocêdeveseguirmuito
a sua intuição e o que o seu coraçãomandar. O
ideal seria que ele seguisse apenas sua intuição,

para tentarequilibrar sua vida.

Você estaránuma fase em que está re
cebendo reconhecimento eadmiração

e a pessoaamada também saberá te dar o devido
valor. Faça reuniões com amigos e tente se dedi
carumpouco às pessoas que estãoprecisandoda
suacontribuição. o virginiano acaba seestressando
e não tendomuito tempo paracuidardo que gos
ta. Relaxe e saiaparade divertir.

O amorestarábomparavocênesta se
mana.Curtaosmomentos especiais e
íntimos que tivercomapessoa amada,

crieumaoportunidadepara curtiremuma relação
muito especialcomoa temposnão tempintado.O
quemais lhe importa nestes tempos é saber que
suavida temrealmente sentidoe quepode vive-la
na suaplenitude.

'

ricórnio 22/12 a 20/

Você pode fazer com que o dia-a-dia
se tome algo especial.Umjantara luz

de velas, umpasseio diferente, vaidar à essa rela
ção, um toquemais sensual que precisa servivi
do nessemomento.Nadade stress emuitomenos
ciúmes.Ocapricomianonestasemanadeve apro
veite bastante osmomentos adois que tiverjunto
dapessoa amada.Dêmaismagiaàvidasexualde
vocês.

.

Peixes de 22/2 a 20/3

Boa semanapara a intimidade no lar,
com a família, filhos e pessoasmais
próximas. Isso vai te trazerumagrati

dão amorosamuito gostosa. Converse bastante e
expresse seus desejos e sentimentos. O impor
tante nesta semana é que você cuide de quem
gosta, sem se sacrificarpor eles, apenas retribu
rndoo amorque tem recebido.

,iAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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/ 1 sificados

CU-AtI
IMÓVEIS

Compra � Venda - Aluguel

s!
Venha confirir os Kits,
projetos e preços!

Diversos

Inclusive financiamento

pela F em 60 90

(47) 622-4747
622-3000

Oi Sempre Bons Negócios"

" Rua: 3 de Maio, 445 - Centro

89460-000 - Canoinhas - SC

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278
Rr, DAS��nm���
,. Lanternas
'" Faróis �
,. Grades
'" Parabrisas �

'" Parachoques 811/7*1

'" Retrovisores
'" Acessorios em geral

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
.

'LANTERNASI FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
*BORRACHAS EM GERAL 'TAPETES í CAPAS PI ACENTOS
'LATARIAS i CAMINHÕES / CARROS ·PARA·BRISAS
'ACESSÓRIOS PI PICK-UP 'PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
*CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA 'EM BREVE TODA UNHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-8506

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

4.02 alqueires na Cachoeira:
R$ 55.000,00
4,27 alqueires no Serrito: R$
75.000,000
4,00 alqueires na Pedra
Branca I Alto do Frigorífico:
R$ 55.000,00

.

1,50 alqueires, com
benfeitorias na Fartura: R$
40.000,00
9,50 alqueires com 5.000
árvores de pinheiro
plantadas e 22.000 pinus
taeda nos Arroios: R$
230.000,00
1,00 alqueires ao lado
Restaurante Boi na Brasa -

BR: R$ 85.000,00
41.000 m2 Estrada Velha
pi Major Vieira a 100
metros asfalto: R$
45.000,00
Aluga�se sala comercial com

25,00 m2 - 2° piso: R$ 170,00
I Rua Cei. Albuquerque, 656.
4,00 alqueires no Salseiro
com benf. : R$ 75.000,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Vaimor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

CObrimos If I .

,ua,quer oferta!
Rua Roberto Ehlke, 782

em frente ao Posto Três Irmãos
Fone/Fax: (47) 622-7879

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo computador, K6,
64MB RAM, HD 4.3, fax
modem, placa de som, CD
ROM, caixas de som,
monitor'digital, internet
grátis, vários programas,
com garantia, R$ 790,00,
facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

Vendo Pentium 200 MMX,
com CD ROM 52X, Fax
Modem 56Kbps, monitor
14", teclado, mouse,
estabilizador, R$ 590,00
(47) 622-5350 I 624-0798
cl Vanderlei

Vende-se casa 76mF no

Mutirão - R$ 14.000,00
Aceita-se carro no neg6cio.
Fone: 9919-0079 cl Gilmar

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Motor de Popa,
Branco Geração III, 4 C.V.
(47) 623-0948 Armando

Moça de 26 anos procura
emprego na área de vendas
(47) 9108-5282 cl Josi

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
(47) 9986-5385

Vendo casa de alvenaria no

loteamento Santa Cruz, cl
.98m2 e 11 peças, 2 banhei
ros, garagem pi 2 carros,
churrasqueira, toda murada,
R$ 16.500+45 parcelas
(47) 622-4337 I 9913-0231

Vende-se terreno de
760,00m2 com casa
mista de 108m2 e gara
gem de alvenaria de 24m2•
Rua Emílio Scholtz, 515 -

Tricolim. Tratar: Fone 622-
0142 com Paulo.

Vendo MB 1313, 75,
basculante, em bom
estado (47) 624-0340

Compra-se móveis usados
e paga-se à vista.
Fone: 9919-0079 cl Gilmar
ou 9956-3360.

IRua: Coronel Albuquerque, 460!1I Fone: (47) 622-4547

Vendo DVD pi carro, Boss,
novo, cf tela, instalado R$
1.300,00 - (47) 9139-1556

Anuncie aqui
622,-1571

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo Fusca, 77, Azul
met.,
(47) 622-2873

Vendo Gol Turbo 16V, ano
2001, cor vermelha, bem
conservado. Tratar cl
Suellen. Fone: 622-2714 I

9996-9792.

Vende-se: Equipamento
completo para Restauran
te (desde pratos e talhe
res até mesas e cadei
ras). Aceita-se carro no

negócio.
Tratar pelo telefone:
(47) 622-6619 (à noite)
(47) 9966-7351

Anuncie aqui
622-1571

,Disk entrega
622-7387

Vendo Gol, Cl, 1.6, MI,
gás, 97, roda esportiva,
insufilme, revisado, R$
12.000,00
(47) 622-1511 19115-7903
cl Valdemiro

VENDO RURAL WlllYS-
66 AZUL, TRAÇÃO 4 X 4,
CAMBIO EMBAIXO.
(47) 623-0040

Disk HM�og

I ./'

(

FINANCEIRA

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS

Argos Luiz Trevisani Júnior comunica que foram extraviados
os seguintes blocos de notas fiscais TODAS UTILIZADAS da
firma CASA TREVISANI LTDA - CNPJ 83.187.633/0002-69,
Inscrição Estadual n° 250.143.534:

Série B/I do 000001 ao 000050
Série D/l do 000001 ao 040000
SérieD/l do040000ao 041450-AIDF: 2655373

Votorantim Finanças

�BV
Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 I 9972 ..4507 /9972-3053
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Cruzadas'
'

.', .�_,.',�:,",>', ""',��i
• . , • t '. '� • .."..\ I \�••• " "

RESPOSTAS NA PRÓXIMA EDIÇÃO

Cercar;
circular

Us dias'
próprios
para0
trabalho

Respostas da
semanap....da

LIGUE E CONFIRR TODRS RS NOSSRS URNTR6ENS

Rcesso à internet, rápido e segura

,DISCADO • ADSL • RÁDIO

Multimídia
Fãs adoram cheiro deRobbieWilliams

RobbieWilliams não usa loção após a barba ou desodorante, segundo duas fãs alemãs.
As fãs tiveram contato comRobbie durante uma apresentação do cantor em um talk show da

TV alemã. Elas subiram ao palco, após uma breve apresentação do cantor, e o abraçaram:
"Ele estava pingando suor. Seu cheiro é sexy e másculo. Suor e cigarro. Sem perfume, total-

mente puro", disse urna das fãs. ,

''Toquei os pelos de seu peito. Eles sãomacios.Antes de se afastar eleme deu urn beijo na boca",
disse,a outra.

Robbie aparentemente também ficou impressionado com as meninas.

"Elas eram excitantes. Fizeram-me querermais."

Sasha ganha sessão exclusiva de filme
A pequena celebridade, Sasha Meneghel Szafir, marcou com as amigas do colégio de ir ao

cinema, oumelhor, o cinema foi à sua casa.Amãe, XuxaMeneghel, deu carta branca à pimpolha
para ela transformar aMansão Rosa numa sala de projeção.

Acontece que, nesta sexta-feira, 17, Sasha assistirá ao filme "Xuxa e o Tesouro da Cidade

Perdida", estrelado pelamamãe, numa sessão exclusiva e para lá deVIP.

Na ocasião, além da filhota e das colegas, artistas e seus pequenos poderão conferir a mais
recenfu produção cinematográfica da loura.

Para o povão, o filme estreará namesma data.

Skank no topo das paradas
Depois do sucesso de "Vou Deixar", o Skank chega na reta final de 2004 com amúsica "Vamo

Fugir" em primeiro lugar nas rádir?� todo o P,aís. ".".. ._

A canção, que faz parte do repertono do recém-lançado CD Radiola - a pnmeira compilação d
Skank - vem semantendo em primeiro lugarpor quatro semanas consecutivas, liderando o ranking da
mais tocadas em todo o Brasil. No último boletim da Crowley BroadcastAnalysis, a canção obteve, n
última semana, quase 700 execuções.

NOVELAS

,

Gigi vai embora.sem
beijou �tr �stá ap��ona
pede queAbel fique de.o
Miguel que o viu beijand
Isadora anuncia p�� os fi
Simone falando tt():tel�fo

'.

•

-

"

,

,

•

•

,

,

,

que não quer conversar co

gente p�!\9ausade insultos
tambénífícoumeio sem sa

ao sabeçque urn homem
vai visitarCláudia.

·

l

�
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Social

Flashes do Colunista

Casal Thelma e Paschoalino Buonnacorso, na Noite do
-? Vinil, na Channel 311. Festa memorável!

Edson da Silva Júnior (Knoa) e Fernanda Williczinski,
em pose especial para o colunista

Tietagem: Este colunista com Armandinho e sua turma.

Reggae de qualidade

Rua Major Vieira,395
Tel. 622-44589115-2404

(Anexo Canoinhas Tênis Clube)

• •
Colunista filiado

a FEBRACOS

�

Apagão no Natal Luz•••
SANDER STRAMOSK

PRAÇA LAURO MÜLLER de hoje, não lembra nem de perto, à Praça de natais de outrora. A culpa não é

apenas da Lei de Responsabilidade Fiscal. Mas sim da falta de uma parceria do poder público com a iniciativa

privada. Iluminar uma Praça, custa dinheiro, se o comércio se beneficia com as atividades natalinas, das quais
as famílias saem de suas casas para ver "as luzes" de Natal, tendo como consequência a visita as lojas. Nada
mais justo, que o poder público unir forças com o comércio afim de proporcionar a população atrativos "natalinos"
afim de incentivar o consumo.

Noel Rock Fest,

Os preparativos para a festa de Natal dia 24 de dezembro que
acontece na sede social do Canoinhas Tênis Clube, está a todo o

vapor. A festa que vai contar com a apresentação das bandas Novos

Velhos, Contato de Risco e Contrabanda Blues, e os DJ's Maycon
Cândeo e Nando Meister. A organização promove panfletagem neste

dia 22 de dezembro quarta-feira no calçadão.

Biriteiro
Profissional

Coquetéis de frutas e outros
afins estão em alta neste verão.
Vários sabores e cores, são a

tônica de uma balada que ferve.
Um abraço ao Adão Liegbot,
Bar-man da Channel, que é o

mago das misturas.

Cada pose um flash

Little John e Nando Meister, comunicadores da Rádio 98 FM. Little
John, já colaborou nas coberturas do site expressoews.net

- ,

DIVERSAO E ENTRETENIMENTO

·WWW.EXPRESSONEWS.NET
o I T E E NOINHAS

Natal Solidário
Através da SDR-Canoinhas que foi uma das parceiras da UnC
no projeto Natal Solidário, tive a oportunidade de participar das
coletas de doações junto a comunidade. Saindo á campo,
percebi que as pessoas mais humildes "proporcionalmente"
foram as que mais colaboraram. Parabéns às pessoas que
possuem o espírito de caridade, dando ao próximo muito além
de sobras e restos.

Bar das Placas
Situado agora no Balneário de Penha, Osvaldo Tokarski e suas

mais de 37 mil placas de veículos (a maior coleção do mundo), fez
parte do programa Motor Show, veiculado no último domingo de
manhã na Rede Globo. Rever o amigo na TV serviu para uma

breve reflexão. A falta de uma política séria para com o Turismo em

Canoinhas. E, quer queira ou não, este trabalho deve ser

alavancado pelo poder público. E, isto possa ser feito em parceira
com a Universidade do Contestado que possui hoje um curso na

área. Como dizia o velho ditado: "Não adianta dar o peixe, tem que'
ensinar a pescar". E, para que qualquer empreendimento na área
turística dê certo, é preciso, que antes passe por um sério trabalho
de consultoria. Resumindo: A profissionalização do setor.

,

T
Rua Major Vieira, 423

REVElAÇIO EM HORA
Porque uma imagem vale por mil palavras

Novo nome,mesma equipe, com a mesma qualidade!
Fone: 622-2528 topycolorúànewagc.com.br
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PUBLICAÇOES LEGAIS
À
RJNDAÇÀODOMEIOAMBIENTE-FATMA

COORDENADORIA REGIONALDO PLANALTO NORTE

Aroldo deAlmeidaGarret, residente na Localidade de Santa Leocádia s/no, Distrito
de PaulaPereira, nomunicípio de Canoinhas, SC, inscrito naCPF sob o n° OI 9.442.909 -

15, comunica que requereu a Fundação doMeioAmbiente - FATMA, sob o n° 1.464, o
Corte Eventual de Árvores, em sua propriedade, situado na Localidade de SantaLeocádia
s/n°, Distrito de Paula Pereira, noMunicípio de Canoinhas, estado de Santa Catarina.

Oprazo de impugnação junto aFATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data
de publicação e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

Aroldo deAlmeida Garret,
CPFn° 019.442.909-15

Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC 055940-2

À
RJNDAÇÃODOMEIOAMBIENTE-FATMA
COORDENADORIA REGIONALDOPLANALTONORTE

Aroldo deAlmeida Garret, residente mi. Localidade de Santa Leocádia s/n°, Distrito
de PaulaPereira, nomunicípio de Canoinhas, SC, inscrito na CPF sob'o n° 019.442.909-

15, comunica que requereu a Fundação do MeioAmbiente - FATMA, sob o n° 1.467, o
Corte Eventual de Árvores, em sua propriedade, situado na Localidade de Santa Leocádia
s/n°, Distrito de PaulaPereira, noMunicípio de Canoinhas, estado de Santa Catarina.

O prazo de impugnação junto aFATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data
de publicação e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

Aroldo de Almeida Garret,
CPF n° 019.442.909- 15

AIvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC 055940-2

À
RJNDAÇÃODOMEIOAMBIENTE- FATMA

COORDENADORIA REGIONAL DOPLANALTO NORTE

lnidirMuller Schneider, residente Localidade deEspigão do Bugre s/no, Zona Rural,
nomunicípio deMafra, SC, inscrito no CPF 850.871.309 - 68, comunica que requereu a

Fundação do MeioAmbiente - FATMA, sob o n° 1.472 a Supressão de Vegetação em Área
Rural, num total de 22,58 hectares, em sua propriedade, situado na Localidade Espigão do
Bugre s/n°,Distrito deRioPreto do Sul, noMunicípio deMafra, estado de SantaCatarina.

O prazo de impugnação junto aFATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data
de publicação e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

Inidir Muller Schneider
CPF n° 850.871.309 - 68

Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC 055940 - 2

COOPERATIVA AGROPECUÁRIA, DE CANOINHAS LTDA

C.G.C 83.192.294/0001-28
Rua: Álvaro Soares Machado, n." 456
89460- 000 - CANOINHAS - SC

À
RJNDAÇÃODOMEIOAMBIENTE-FATMA

COORDENADORIA REGIONALDOPLANALTONORTE

José Kaschuk, residente Localidade de PortoVeloso s/no, ZonaRural, nomunicípio
de Irineópolis, SC, inscrito no CPF076.904.959 - 15, comunica que requereu a Fundação do
Meio Ambiente - FATMA, sob o n° 1.245 a Supressão deVegetação em ÁreaRural, num
total de 4,80 hectares, em sua propriedade, situado na Localidade PortoVeloso s/no, Zona
Rural, noMunicípio de Irinéopolis, estado de SantaCatarina.

O prazo de impugnação junto aFATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data
de publicação e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

José Kaschuk
CPF n° 076.904.959 - 15

Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC 055940 - 2

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O presidente da Cooperativa Agropecuária de Canoinhas , usando das atribuições que lhe são conferidas pelos
artigo 22, 23, 31 e 32 do Estatuto Social, convoca os senhores associados, cujo n° nesta data é de 1568, para se

reunirem em Assembléia Geral Ordinária, no dia 19 de janeiro de 2005, Quarta-feira, nas dependências da Sede da

Associação dos Funcionários da Coopercanoinhas, localizado na Av. senador Ivo de Aquino - Canoinhas - SC ás

14:00 horas em primeira convocação, com no núnimo 2/3 de seus associados. ás 15:00 em Segunda convocação com
o núnirno da metade mais 'um de seus associados, ás 16:00 horas em terceira e última convocação, com a presença
de no núnimo 10 ( dez) de seus associados

"

na qual havendo quorum legal, será discutida a seguinte ordem do dia

: 1) Apresentação, discussão e aprovação do Relatório de Atividades, Balanço Patrimonial, Demonstrações das

Sobras ou Perdas e demais Documentos relativo ao Exercício de 2004. 2) Apresentação, discussão e aprovação do

Parecer do Conselho Fiscal, sobre os documentos relacionados no item primeiro; 3) Destinação das Sobras ou

Perdas do Exercício de 2004; 4) Eleição e posse do Conselho de Administração para o período de 2005/2008; 5)
Eleição e posse do Conselho de Fiscal para o período de 2005; 6) Fixação do valor dos Honorários para a Diretoria

Executiva, bem como, Cédula de Presença para o Conselho de Administração e Conselheiros Fiscais; 7)Autorização
para o Conselho de Administração contrair empréstimos e financiamentos nas Instituições Financeiras do país,
destinados a EGF, pré- comercialização de cereais para as Safras 2005/2006, para Capital de Giro e Cotas Partes,
oferecendo para tanto as garantias que forem exigidas, inclusive dar bens em hipotecas, avalizar o que necessário for

para a liberação dos Financiamentos pretendidos; 8) Autorização para o Conselho de Administração dar em

garantia, adquirir, vender e alienar bens móveis e imóveis, quando se fizerem n_ycessários, dentro dos interesses e

necessidades da sociedade; 9) Outros assuntos de interesse da sociedade. OBS: O prazo final para inscrição de

chapas, para concorrer a eleição do Conselho Fiscal é 19/ 12/2004, até ás l7:00 horas, conforme estabelece o

artigo 31 , parágrafo 2° do Estatuto Social. b) A Assembléia geral Ordinária será realizada fora da nossa sede social

, por falta de espaço físico na mesma.

Canoinhas, 10 de dezembro de 2004.

Luiz Fernando Freitas

COOPERATIVA AGROPECUÁRIA DE CANOINHAS
C.G.C. 83.192.294/0001-28

Rua: Álvaro Soares Machado, n." 456
89460-000 - CANOINHAS - SC

I�O Presidente da Cooperativa Agropecuária de Canoinhas, Sr. Luiz Fernando Freitas, pelo que lhe faculta

o Estatuto Social, artigos 22, 23, 29 convoca os senhores associados cujo número nesta data é de l.568 , para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, no dia 19 de Janeiro de 2005, quarta-feira, nas dependências da Sede
da Associação dos Funcionários da Coopercanoinhas "AFUCOOPER", localizado à Avenida Senador Ivo D'Aquino
slt:" em Canoinhas - SC, às 11:30 horas em primeira convocação, com o mínimo de 2/3 (dois terços) de seus

associados, às 12:30 horas em segunda convocação, com o núnimo da metade mais um de seus associados e às 13:30
horas em terceira e última convocação com a presença de no núnimo de 10 (dez) de seus associados, na qual será
discutida a seguinte ordem do dia:

1) Autorização para a Diretoria Executiva nomear 02 (dois) Procuradores com poderes para encaminhar o

saneamento financeiro da COOPERCANOINHAS.

2) Incorporação da Cooperativa Agropecuária de Canoinhas Ltda. pela Cooperativa Regional Alfa.
3) Nomeação de 03 (três) Associados para comporem a Comissão Mista encarregada de estudar a viabilidade

técnica e econômica da incorporação.
4) Nomeação de Comissão composta de 11 (onze) Associados representantes, tanto quanto possível, das

Localidades de atuação da COOPERCANOINHAS, para acompanhamento dos trabalhos de saneamento ,

financeiro da Cooperativa e tratativas de incorporação.
5) Recomendação aos Assoéiados da COOPERCANOINHAS para se associarem e operarem com a

COOPERALFA.

6) Outros assunto de interesse da sociedade.

À
RJNDAÇÃODOMEIOAMBIENTE- FATMA
COORDENADORIA REGIONALDOPLANALTONORTE

CacildaRibeiro daSilva eOutros, residenteRua Juvenal Ribeiro da Silva s/n°, Centro,
nomunicípio deRio Negro, PR, inscrito noCPF023.l20.289 - 05, comunica que requereu
a Fundação doMeioAmbiente - FATMA, sob o n° 1.246 a Supressão deVegetação em Área
Rural, num total de 60, 1O hectares, em sua propriedade, situado na Localidade Invemada s/

n°, Zona Rural, noMunicípio deMajorVieira, estado de Santa Catarina.
O prazo de impugnaçãojunto aFATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data

.

de publicação e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

Cacilda Ribeiro da Silva
CPF n° 023.120.289-05

Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC 055940 - 2

.,Ii

À
RJNDAÇÃODOMEIOAMBIENTE-FATMA
COORDENADORIAREGIONALDOPLANALTONORTE

Yoshiharu Nagano, residente Rua Barão dó Rio Branco n° 1.665, Centro, nomunicí-
pio deCanoinhas, SC, inscrito noCPFOO5.589.829 - 72, comunica que requereu a Fundação
'doMeioAmbiente - FATMA, sob o n° 1.253 aSupressão deVegetação em ÁreaRural, num
total de 15,42 hectares, em sua propriedade, situado na Localidade Campininha - Rio da

�Ponte s/no, Zona Rural, noMunicípio de Três Barras, estado de Santa Catarina. ,
I

O prazo de impugnaçãojunto aFATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data
de publicação e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

Yoshihau Nagano
CPF n° 005.589.829 - 72

Alvanir Pacheco.

Engenheiro florestal
CREA-SC 055940 - 2

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo comparecimento de todos, agradecemos

Canoinhas, 10 de Dezembro de 2004.

Luiz Fernando Freitas
Diretor Presidente

BÂLANCETE PATRIMONIAl..
I)OCl.JME�JTOND 2
Em30.11:2004

INST!TUlÇAQ: coc=,
CREblCANOINHAS
CARTA PATENTE: 819

DO VALE CANOINHAS

VALE DO CANOINHAS BICOOS/SC·

REALIZÁVEL A LONGO PRAZO

DE UQUIDEZ

TULOS
Títulos ê

.

OPERAÇÕES
Empréstimos é Títulos
Financiamentos Rurais e Agroindustriais
H Provisão para Operações em CU)
OUTROS CRÉDITOS.
Diversos
OUTROS E
Outros Valores e Bens
PERMANENTE

,..

INVE;STIMENTOS
lnvesümentós
IMOBfUZADO DE USO
OUTras lrnobillzações de Uso

(Depreciação Acumulada).

TQTAL DO. ATiva

Ríck0049

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO NQ .2
Em 30.11.2004

RURAL 00 VALE DO CANOINHAS

7fL834,915/00Oi -02

21,175,010,

;
i

Diversos

FRANCISCO. .....,"'�"" .•�

* Presidente-
WILSo.N ARRASAR

-Seeretárío-

SAlJLo. JAco.B
-Gerente-

M.ARCIA HA"'��." KOHLER
-Contadora-
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Le ia Hoje --PEDRINHOFERREIRA

Clubes de Bolão encerram
atividades em 2004

C.B. OuroVerde

As senhoras, bolonistas do
Clube de Bolão "OuroVerde" en
cerraram suas atividades espor
tivas deste ano fazendo um pas-

.o.;:::lseio até Corupá - Se. Foram co-
.

nhecer o aprazível Paraíso das

Águas.Viajaram nomicroônibus
de Udo Kühl, dirigido pelo pró-

prioUdo, sinônimo de uma via
gem tranqüila e com segurança.
Partiram de Canoinhas por vol
ta das 6h30min do dia 3 de

dezembro,retornando às 18 ho
ras domesmo dia.

No parque divertiram-se
muito, jogaram bingo e cacheta,

Para a posteridade e

lembrança do belo
passeio, em pé da
esquerda para a direita
as excursionistas,
Glória, Maria, Dolores,
Rosa, Patrícia, Adriana,
Dorothea, Roselis, Rosi
(de Curitiba), Beti, e
Ceres.
Agachadas, Marisa, Ires,
Letícia e Arlete

ti himarrãornaram c arrao, sortearam

alguns prêmios e brindes. Só não
entraramnapiscinaporque o dia
estavabrusco e a águamuito fria.

Amaioriadas bolonistas não
conhecia o parque, a beleza do
local a organização, a limpeza, a
receptividade dos proprietários

e a atenção dos empregados, foi
o máximo para encantar as

bolononistas.
Via coluna levo o meu abra

ço de umFelizNatal e de umAno
Novo com muita paz, alegria e

amizade às simpáticas senhoras
e famílias.

C.B. Tiro aoAlvo

o Clube de Bolão Tiro ao Alvo também encerrou suas
. atividades bolonísticas/2004, promovendo o tradicionalJogo Rei
nos dias 26 de novembro e 3 de dezembro. Neste dia foi realizada a

eleição do novo presidente do clube, sendo eleito o atletaAmadeus
dos Santos.

Somados os pontos das duas etapas, a classificação final ficou
assim: 1° lugar - Renato dos Santos, com 696 pontos; 2° lugar, Elias
Zimann, 689 pontos; 3° lugar ficou com João daMaia, 688 pontos;
4�)ugar, LeandroVier, 681 pontos; 5° lugar paraAlfredo Sorg, com
i)g'0 pontos; 6° lugar para Silvio França, com 673 pontos.

,

O jantar de confraternização, posse da nova diretoria 2004/
2005 e entrega do troféu emedalhas. Essa saudável festa foi reali

zada naChurrascaria Portal do bolonistaVilsonAndretta. Por volta
das 19h30min o pessoal foi chegando e tomando assento à grande
mesa para o bate-papo tradicional, sob o incentivo demuita cerve

ja, refrigerantes e outros mais. O gostoso e atraente cheiro das car
nes no brasido, o apetitoso buffet agitavam o nosso estômago.
� O jantar foi servido por volta das 10 horas, ótimo cardápio e,

deliciosas sobremesas, não faltando a de sagu, a pedido do presi
penteAmadeus.

Os bolonistas estavam acompanhados das senhoras esposas, das
noivas e namoradas. Alguns filhos também participaram da festa,
I

Terminado o jantar, o presidente Renato dos Santos fez um
breve relato da administração 2003/2004, prestação de contas e dos

�ventos promovidos na sua gestão. Diga-se de passagem, foi uma

gestão profícua que reforçou a união que existe no clube Tiro ao

f'\lvo.
Ato contínuo, a transmissão do cargo da presidência para o

-;;,�vo presidente Amadeus. Este, em breves palavras agradeceu a

confiança nele depositada, prometendo dar seqüência ao trabalho
�esenvolvido pela diretoria que saía. Como no dia 3 foi eleito ape

pas o presidente, que é de praxe do clube, após as suas palavras de
posse, Amadeus deu conhecimento aos presentes, dos demais com
ponentes da nova diretoria, que ficou assim constituída: Presiden

te; Amadeus José dos Santos. Vice; Vilson J. Andretta. Secretário;
Pedro Ferreira. Tesoureiro; Celso Rosa. Departamentos: Promo
ções; LeandroVier. Eventos; Renato dos Santos. Relações Públicas;
�ilvio Glaucio França. Técnico; João Batista de Lima. Eliseu

iKrailing foi nomeado pelo presidente, seu auxiliar de cozinha, vis
to que ambos se dizem os melhores chefs.
,

Principal serviço do auxiliar, descascar e cortar cebolas. Aguar
(lemos.

Na seqüência das festividades foram entregues o troféu e as

medalhas da competição Jogo Rei:
1 ° lugar - Renato dos Santos - troféu e medalha
2° lugar - Elias José Zimann - medalha
3° lugar - João Batista da Maia - medalha

J

� 40 lugar _ LeandroVier - medalha
I

50 lugar _ Alfredo Sorg Filho - medalha
. : 6'1 lugar - Silvio Glaucio França - medalha

J Inovando nas premiações o Tiro aoAlvo criou o Prêmio Urso,
).lma brincadeira saudável. Esse prêmio é entregue ao atleta que
�omou o menor número de pontos no Jogo Rei. Foram agraciados
Ps novatos Antonio dos Passos e Hildo Boufleur Júnior. Ambos

fi.�eram 589 pontos cada. Constou o prêmio, uma caixa de papelão
�plamente embrulhada contendo no seu interior, um nabo branco,

pepinos, um pirulito e um pacote de amendoim. Deu um trabalho

�norme desembrulhar a caixa que estava enrolada também com fita

�desiva, muita fita. Para nós, veteranos do clube, é uma enorme

.�atisfação receber novos atletas que vem somar àmaneira simpáti
�a e esportiva que predomina no clube

On Line
www.jornalcorreiodonorte.com.br

Tiro aoAlvo

O Tiro ao Alvo tem duas categorias de atleta: o atleta-sócio
contribuinte, de fato e de direito que pagamensalidade, tem direito
a voto e de ser votado. A outra categoria é a do atleta-convidado.
Este por pertencer a outro clube não paga a mensalidade, porém
contribui espontaneamente, colabora na taxa dos paliteiros, parti
cipa dos treinos semanais, dos amistosos.colabora nos eventos. Os
mais assíduos dessa categoria são: Antonio Carlos Dias,Odir Nacif
Nader e Rogério Bastos. De vez em quando, especialmente nos

amistosos o Tiro aoAlvo conta comTiaguinho,AlfeuWitt,Moacir
Scheuer, Zeca, LiomarViertel e outros. OTiro aoAlvo é um clube
aberto.

Paramelhor retratar o espírito esportivo do clube, apresenta
mos o seu Hino.

Hino do Clube deBolão
'Tiro aoAlvo"

Nós somos feras no bolão Na nossa casa é assim
É o Tiro aoAlvo, o bem amado,

.'

As tarefas divididas
Onde quer que nós jogamos A última palavra éminha
Bons amigos conquistamos Na sala ou na cozinha
Não importa o resultado Sim querida, sim querida
'Obolão é uma paixão E quando saio p'rájogar
Os amigos emoção Levo a licença dela
As mulheres o doce vinho Se volto de madrugada
Dos jogos fica o cansaço Sei que a porta está trancada
Dos amigos o abraço Então eu pulo uma janela.
Das mulheres o carinho Mas como é que a gente faz
Se a vitória dá prazer Para o casal viver em paz
O perder ninguém deseja Meu amigo então me ouça
Se perdemos ou ganhamos A mulher vê as novelas

Amigos comemoramos Você varre a cozinha
Commuita festa e cerveja. Depois de lavar a louça.
Aos bolonistas do Tiro ao Alvo e familiares e demais

desportistas, desejo-lhes Feliz Natal e umAno Novo commuita paz
e saúde.

Do álbum do Silvio tirada no Mirante da descida da
Estrada Dona Francisca por ocasião do amistoso com o

Glória de Joinville

Aniversário: dia 16 quem festejou mais um aniversário, foi a
dona Helena Gonçalves, viúva de Firmino Gonçalves, ex-funcio
nário da Prefeituramunicipal. Dona Helena recebeu os abraços e

beijos dos filhos e filhas, genros e noras, netos e demais parentes,
desejando-lhemuita saúde.Parabéns, donaHelena.

xxxxxxxxxxxxx

Até a próxima semana...
\

CIÊNOADACOMPlTIAÇÃO- PortoUnião
UnC-Noturno- 50 vagas
ANDERSONRANQUEL /

ANDRELUlZMULLER
C1XTIACRISTlNACOSTA .

CIVALD01ELLES RODRIGUES JUNIOR
CRlSTIANOANDREDEFREITAS
CRISTlNARUBY
DOUGLASRODRIGOROlliK
EDIRLEIEVERSONSOARFSDELIMA
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MARLONRODRIGOSANTANA
MEYSSONLEMUELMARTINS
PATRICIAF. LUSTON
SILVlASCHWANZLUCAS
UBIRA'D\NALESSIO
VERlDIANEKWITSCHAL

DIREITO - Porto União - UnC - Noturno - 50

vagas
AIESSANDROKOSLOWSKI
ALINEDA SILVEIRAVERBOSKI
BEA1RlZMARAFONSILVA
CEUAFATIMAMORANDI
CLAUDEM1RDOSSANIDSHERTHEL
CLAUDIAMEDEIROSDAROSA

CLElDIANEDEMIRANDA

CRISTIANECIESLAK

CRISTlANEDEMlRANDA
DANIELFERNANDOROCHA
DAVIDANlDNIOCANDIDO
EDERSONADRIANONEVES

GElSONPLlITZJUNIOR
GIANONITEIXEIRADEC;ASlRO
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GUIDOWOELTJEJUNIOR
GUILHERMEOLBER1ZNEID
HILDAROVEDA
IVONIRGOBBIJUNIOR
JEANECARLARUBEL
�SONG�SOARES
JOAOCARLOSPRElLVITZ

JOAOPAULOCUBAS
JOSEWILSONDE AQI,JINOARAUJO
JOSIMARSIEMIATKOUSKI
KATIAGISLENEALVES
KELlNPUFF

LEANDROPEREIRA
LETIOAESPANHOLDOSSANIDS
L1LIANROCHADISSENHA
LiLIANADRlELlNEPPEL
LUOANÀSCHUSTER
LUCIÀNEHOEPFNER lROPAK
LUOANOERNST
LUISRENATOCONTIM
MAROAAPARECIDAWOITDWICZ

MARClOROBERTOMEIELSKI
MAR(X)SROBERTOLEAO
MARCOSRUBBO
NILTONLUIZSCHAURICH
ODAlRJOSESZNICER

ORLEANSANI'lJNESDEOLIVEIRAFIL

RICARDOLUlZUTZIG
RODRIGOMARCELSTAFIN
SILVANABREVE

TIlOMEMENDESRIBElROBISNEID
VALDECIRNOOUElRACARUS

VANIALOPACINSKI
VINIcnJSFAYAD

VITORHUGOAIOLFlDOS SANTOS

EDUCAÇÃOFÍSICA - Licenciatura - PortoUnião
- UnC - RegimeEspecial- 50 vagas
ANACARLASKlBINSKIFERREIRA

.
ANACAROliNACRESTANI
ANACLAIJDIAKOHLBECK'
CHARILYNSONWILSONCORDElRO
DANlELBRANDAUSE
DANlliLACRISTINADA SILVA
D�SANTOSVEIGA
DIOGODALLACHIESA
EDIMARADEFATIMAGALESKI
EDNA�ABUSKO
ERILDEKREUZBERG
FABlANOALVESDOSSANIDS
FELIPEMIRANDAPRADO
ISABELELUANANEIZERDOSSANIDS
JEANCARLOSAFANEI11
JOAOLUlZESTACIODEPAULA
JULIMARIMARIAALBERTI
LAERClOALVES DOSSANIDS
LUCASDEFARIAS
MARClOROBERTORANKEL
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PAUWVINICruSDELIMAROBLES
RICARDODRESCHLER
SILVANAHAZf
SIMONEGONCALVESDELIMA

1ELMOCONCEICAOPASSQ')
WILLlANJEANDOSSANIDS
PSICOLOGIA - BachareladoeFonnaçãode
Psicólogo - PortoUnião- UnC - Noturno - 47
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MóduloEsportivo seráreinagurado
noDomingo

PORTO UNIÃO - O prefeito Eliseu Mibach reinaugura o

Módulo EsportivoArmando Sarti, no bairro Santa Rosa, neste do
mingo, 19, com a presença do time dos veteranos do Paraná Clube,
de Curitiba. Construído na década de 80, omódulo, que em alguns
anos ficou abandonado, é uma das mais modernas praças esportivas
do Planalto Norte catarinense.

O local recebeu melhorias em todo o seu complexo. Os vestiá
rios foram reformados, a arquibancada e uma cabine de rádio fo
ram montadas, um novo quiosque para refeições foi construído e

uma quadra de areia foi implantada no lugar de uma das canchas de
piso. Além disso, o módulo recebeu pinturas e ao redor do campo
uma tela de proteção foi colocada.

Após o cerimonial de descerramento da placa oficial será
disputada uma partida amistosa entre veteranos de Porto União e

veteranos do Paraná Clube. A entrada será gratuita para que todos
possam prestigiar esse trabalho da atual administração,

Mande sua sugestão para o

cnorte@netnorte.com. br
cnorte@newage.com.br

À
FUNDAÇÃODOMEIOAMBIENTE-FATMA
COORDENADORIA REGIONALDOPLANALTONORTE

Osvaldo Fleischmann, residente Localidade de Espigão do Bugre s/n°,Distrito de Rio
Preto do Sul, nomunicípio deMafra, SC, inscrito noCPF 218,867.099 - 04, comunica.que
requereu a Fundação doMeioAmbiente - FATMA, sob o n° 1.546 aSupressão deVegetação
em ÁreaRural, num total de 2,09 hectares, em suapropriedade, situado na LocalidadeEspigão
do Bugre s/n°, Distrito deRio Preto do Sul, noMunicípio deMafra, estado de Santa Catarina,

O prazo de impugnação junto aFATMAS é de 20 (vinte)dias corridosa partir da data
de publicação e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental .

Osvaldo Fleischmann
CPFno 218.867.099-04

Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC 055940 - 2
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Advogado OAB/Se 19.919

Fone: (47) 622- 4178

Escritório Profissional
Rua Vidal Ramos, 310 - 'férreo • Canoinhas . SC

E-mail: tercio19919@oab-sc.com.br
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. Flashs da inauguração do Santa Catarina Plaza Hotel
No sábado, 11, aconteceu a inauguração do SantaCatarina Plaza Hotel. Unindo requinte e bom gosto em sete andares, o hotel é uma das mais importantes obras arquitetônicas domunicípio no

últimos anos. Confira as presenças marcantes no ato inaugural:
.

.

\to.

,Quartos aliam requinte e bom gosto o bar no terraço, é uma boa opção para
uma boa conversa

i

.., Sandro e Susy Rocha

. �
!

Fernando e Janice Vieira, Rosane e

Valdinei Coelho

, César e Steia �akr e Tatiàna Allage
!
Cecília, Rodrigo e Carmen

Papai-Noel visita crianças em Porto União'
PORTO UNIÃO - O Nú

cleo Educacional Infantil Crian

ça Feliz, do bairro Santa Rosa,
recebeu homenagem especialna
sexta-feira, 10. A presença de
membros da Johrei Center de
Porto União daVitória e de um

Papai-Noel, fizeram a alegria
das 127 crianças que ali estu
dam.

A iniciativa partiu da
idéia de proporcionar as crian

ças umNatal mais feliz e solidá
rio. Esses voluntários fazem essa

boaação há três anos, juntando

latinhas de alurrúnio o ano todo
e com o dinheiro arrecadado

compram o que conseguirem.
"Já ouvi pessoas dizendo que o
nosso presente foi o único que
as crianças ganharam noNataI" ,

comenta Sérgio Andrukiu, um
dos organizadores do projeto.

Todo ano eles procuram
creches diferentes para ajudar e
muitas vezes apenas apresença
de pessoas que se preocupam
com o próximojá se transforma
em alegria para as crianças ca
rentes.

Na página 3 da edição
passada, na matéria

intitulada Radiografia da

Indiferença, onde se lê

"Confira na tabela abaixo",
deve-se ler "Confira na ta

bela ao lado".

Na legenda das.fo
da página' 7 referente

matéria intitulada Cridn

onde se lê "derma",
se ler "deram".

Mande sua sugestão para o

______-4.( S7 anos .,...�-------

127 Crianças receberam o Papai-Noel
çnc>rte@A�:tnc>rte�cc>m�br
'en C> rt� (f�!ine\iva9e _ cc>m _ b r
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